

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Presenta RMV paquete de reformas

A unos días de iniciar el segundo periodo ordinario de sesiones en el Congreso del Estado, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, presentó la agenda legislativa del Ejecutivo del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, que se integra por un paquete de 15 reformas en materia de educación, transporte y adecuaciones al sistema jurídico poblano. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

Gobierno, represivo con campesinos de Tlachichuca: PT

El Partido del Trabajo (PT) a través de su diputado local, Zeferino Martínez Rodríguez, protestó enérgicamente por la política de represión y cárcel del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en contra de campesinos que exijan un bulto de fertilizante, como sucedió en Tlachichuca, y sobre todo cuando la situación en el campo resalta por la falta de apoyo gubernamental. (Heraldo)

Síntesis

Hacen las paces en el Congreso

La Junta de Gobierno y de Coordinación Política del Congreso del Estado refrendó el "Acuerdo legislativo por Puebla" pactado para en el mes de Mayo del 2011, y de que tiene por objetivo fortalecer el trabajo legislativo mas allá del proceso electoral. (Síntesis)

tolerancia

Condenan diputados acción de Ardelio Vargas

Una tensa calma se vive en Tlachichuca. Autoridades municipales realizan el recuento de los daños en las instalaciones gubernamentales. Una cinta amarilla divide a los pobladores de los funcionarios que revisan con detalle lo que sucedió. Es un pueblo dividido. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Todos contra Blanca

Blanca Alcalá enfrentará el reto más complicado de su carrera política cuando en el debate de mañana por la noche, reciba la andanada de sus tres rivales al Senado de la República: Javier Lozano, del PAN; Víctor Hugo Islas, del Panal, así como del candidato de las izquierdas, Manuel Bartlett Díaz. (Cambio)

MILENIO

#YoSoy132 debate hoy si es anti-Peña

Aunque el Movimiento #YoSoy132 declaró de manera oficial su carácter apartidista, estudiantes de algunas universidades que lo integran, como el ITAM, decidieron no pronunciarse contra el candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, mientras que la Universidad LaSalle y la Anáhuac manifestarán hasta hoy, durante la Asamblea General de Universitarios, si se declaran o no en el mismo sentido. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

Inician el OFS y la Contraloría una auditoría a la CAIP

Víctor Antonio Carrancá Bourguet, titular de la PGJ en Puebla, manifestó que cargos como privación de la libertad y motín podrían ser imputados a los siete detenidos por los disturbios ocurridos el pasado lunes en Tlachichuca. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Puebla se rezaga en la ejecución del nuevo sistema de justicia penal

El estado de Puebla tiene un rezago del 54.4 por ciento en la implementación del nuevo sistema de justicia penal aprobado por el Congreso de la Unión en junio de 2008, según los revela un estudio realizado por el Centro de Investigación para el Desarrollo A.C. (Cidac). (e-consulta)



Moreno Valle 'sonríe' ante revés judicial de OHL México

Celebra el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, que el Juzgado Tercero de Distrito del Poder Judicial de la Federación, negó la suspensión provisional a la empresa constructora OHL en el juicio de amparo 895/2012 contra la decisión del gobierno del estado de Puebla de cancelar la obra de infraestructura del Libramiento Norte. (P. digital)



Los Morales sí están vendidos con Moreno Valle: Violeta Lagunes

La candidata a diputada federal del PAN por el distrito 7, Violeta Lagunes Viveros, confirmó que "Los Morales" están vendidos con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (Contraparte)



Engañaron Parra y Oaxaca a vecinos de San Diego

Candidatos han ido y venido con promesas, pero sus habitantes aún defecan en letrinas, pasan la noche con velas porque carecen de luz y el baño tiene que esperar el agua de lluvia. (Imagen Poblana)



No hubo exceso de fuerza en desalojo de Tlachichuca: Ardelio Vargas

"La prioridad del estado es mantener la paz y la gobernabilidad, pero cuando sea necesario usar la fuerza pública no se dudará en ningún momento", aseveró Ardelio Vargas, secretario de Seguridad Pública sobre el operativo contra quejosos en Tlachichuca (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Dobla la CNTE a 3 Gobernadores

Frente a la presión que ejercieron maestros con marchas y bloqueos, Oaxaca, Michoacán y Chiapas cedieron y no aplicarán la Evaluación Universal. (Reforma)



Primo de Creel pasa "charola" por AMLO

Un grupo cercano a Andrés Manuel López Obrador reunió el pasado 24 de mayo en una casa de las Lomas de Chapultepec a empresarios con el objetivo de conseguir 6 millones de dólares y lograr "el triunfo" del candidato de las izquierdas. El encuentro, que inició a las 20:30 horas de ese día, tuvo lugar en la casa de Luis Creel, primo del ex aspirante a la candidatura presidencial del PAN Santiago Creel. (El Universal)



#YoSoy132 debate hoy si es anti-Peña

Convocan los voceros a Asamblea General de Universitarios, a partir de las 10 de la mañana en las islas de la UNAM, para tomar definiciones. (Milenio digital)



IFE: peligro de ciberataque el día de la elección

Bajo la premisa de que en la actualidad los ciberataques son una realidad que no se puede soslayar, el Instituto Federal Electoral (IFE) prepara mecanismos de seguridad para salvaguardar la información de los resultados de los comicios la noche del primero de julio. (La Jornada)



Candidatos a la Presidencia expusieron su propuesta económica

Los candidatos a la Presidencia de la República se reunieron por segunda ocasión con el sector bancario para exponerle su propuesta económica. (El Economista Digital)



FCH admite que tuvo insuficiencias y errores

Sólo 1.9% de candidatos subió al IFE datos sobre su trayectoria política, señala el CCOE; el Instituto Federal Electoral está imposibilitado para obligar a divulgar datos curriculares. (Crónica Digital)



Todavía no ganan y ya incumplen; opacidad en aspirantes al Congreso

Tenedora K transfirió los títulos de nuevo grupo aeronáutico a Med Atlántica a través de un acuerdo fiduciario por lo que no hubo intercambio de dinero en la operación. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **Plataforma Puebla incrementa vigilancia en la Angelópolis**

A través de la Plataforma Puebla, la Policía Municipal de la capital angelopolitana podrá conocer en tiempo real qué es lo que ocurre en materia de inseguridad dentro de los cinco sectores estratégicos de vigilancia en el perímetro de la ciudad. De acuerdo al director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, este mecanismo permitirá que los cuerpos de seguridad tengan un mayor control del centro histórico y las zonas nor-oriente, sur-oriente, nor-poniente y sur-poniente. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48313:plataforma-puebla-incrementa-vigilancia-en-la-angelopolis&catid=68:local&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Ponen en operación Centro de Inteligencia del CERI**

El presidente municipal, Eduardo Rivera acompañado por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle inauguró las nuevas instalaciones del Centro de Inteligencia del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) la cual amplía el sistema tecnológico para el combate a la delincuencia. Rivera Pérez destacó que en este proyecto se invirtieron 47.5 millones de pesos para dotar el nuevo espacio con tecnología de punta para el combate a la delincuencia con la finalidad de dar seguimiento a los delitos más comunes en la ciudad, así como el tener una respuesta inmediata en caso de una emergencia de cualquier índole en la capital. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95560

RETO diario

RETO DIARIO

- **Eduardo Rivera asiste al inicio de operaciones del Área de Inteligencia del CERI**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, atestiguaron el inicio de operaciones del Área de Inteligencia del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), del ayuntamiento de Puebla. En su mensaje, Rivera Pérez, mencionó que para fortalecer la seguridad en la ciudad se requiere anticiparse a los hechos delictivos, es por ello, que se construyó una área de inteligencia con nueva tecnología, la cual contempla comunicación de voz y datos, videocámaras y radiocomunicaciones, esto con una inversión total de 47.5 millones de pesos, lo que permitirá mejorar la seguridad de los poblanos. (RetoDiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-asiste-al-inicio-de-operaciones-del-Area-de-Inteligencia-del-CERI&id=30058>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **En la mira, veinte sitios sospechosos de vender mercancía robada**

Una veintena más de lugares que comercializan productos presuntamente robados están en la mira de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), reveló su titular Amadeo Lara Terrón. El funcionario indicó que como una estrategia de combate a la delincuencia, la autoridad actuará en los lugares en los que, como en el mercado Independencia, se sospecha también que la mercancía es producto de robos a transeúntes, casas habitación y vehículos. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2561808.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Retrasan Orfise y Contraloría observaciones a Alcalá: Loyola**

El regidor del PRD, Arturo Loyola González, lamentó que el Órgano de Fiscalización Superior del estado y la Contraloría del municipio han retrasado la revisión de las observaciones contra la administración de Blanca Alcalá Ruiz como alcaldesa de Puebla, que en su conjunto dan aproximadamente mil millones de pesos. En pleno proceso electoral, el perredista recordó que este miércoles se cumplió un año de que se entregó el dictamen de la Comisión de Entrega-Recepción, que fungió de manera transitoria para elaborar un dictamen de las condiciones en que se recibió la Comuna y cada una de las dependencias y los recursos públicos. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/47311-retrasan-orfise-y-contraloria-observaciones-a-alcala-loyola>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Detecta SSPM 20 zonas de artículos robados**

Luego del operativo realizado en el mercado Independencia para decomisar productos de dudosa procedencia, la secretaria de Seguridad Pública ampliará estas acciones a por lo menos 20 puntos de la ciudad donde se han identificado estas actividades ilícitas. Entre estas áreas identificadas por las autoridades y a recomendación del ayuntamiento a las autoridades estatales los operativos se estarían ampliando a La Fayuca, La Cuchilla, La Piedad, mercado La Unión, la zona del camino a San Miguel, Loma Bella y algunas otras del centro histórico. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95557

INTOLERANCIA

- **Paran operativo de carril de extrema derecha**

Aunque la Secretaría de Seguridad Pública del municipio inicio esta mañana un operativo en la 25 Poniente del bulevar Atlixco a la 16 de Septiembre para el retiro de estacionamiento en extrema derecha, al final se suspendió. De hecho, ahora se pueden apreciar elementos de la Dirección de Tránsito Municipal teniendo acercamientos con comerciantes de esta avenida que se inconformaron por esta disposición de la cual no fueron informados. Las protestas de comerciantes y vecinos de la avenida, obligaron a la dependencia a aplazar estas medida y convertirla en un mero acercamiento informativo y de diálogo con los afectados. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95556

MILENIO

MILENIO

- **Más del 50% de los policías municipales de Puebla tienen sobrepeso**

El director de la policía municipal, Gilberto Loya Chávez reconoció que más del 50 por ciento de los mil 400 elementos que integran la corporación tienen sobrepeso, sin embargo, indicó que la gordura de los uniformados sea una limitante para que cumplan con su trabajo. Destacó que dentro de la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública no existen candados que impidan su desempeño, además de que sus actividades operativas no lo requieren, pues aseguró que su labor tiene que ver con la implementación de estrategias en contra de la delincuencia y no correr tras de los delincuentes en la calle. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f16486214e5175397c098a883d0bbe16>

MILENIO

- **Invierten 47.5 mdp en nueva plataforma de inteligencia del CERI**

Con una inversión conjunta entre el gobierno federal y municipal de 47.5 millones de pesos, se puso en marcha el "Área de Inteligencia Plataforma Puebla" del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI). La nueva área incluye la integración de un sistema con localización para todos los vehículos de corporaciones policiales -tanto estatales como municipales- que operen en la capital poblana, así como la optimización de un sistema de radiocomunicación para el área metropolitana. También comprende el aumento de 170 videocámaras de vigilancia y un sistema de voz y datos. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac3df5141>

MILENIO

- **Detecta SSPTM 20 puntos de venta de mercancía ilícita en Puebla**

En la ciudad de Puebla, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) ha detectado 20 puntos en los que se vende mercancía ilícita, por lo que el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón adelantó que los operativos de normatividad se realizarán con mayor frecuencia, después del realizado el 26 de mayo en el mercado Independencia. Entre la mercancía que se oferta en esos lugares, existe piratería y artículos robados como joyería, celulares, electrodomésticos y autopartes, por lo que Amadeo Lara Terrón comentó que los locales donde se ubiquen estos productos serán clausurados y posiblemente habrá decomisos. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac3f301cf>



E-CONSULTA

- **Identifica la policía 20 puntos de venta de productos robados**

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM) tiene identificadas 20 zonas de la ciudad de Puebla en las cuales se comercian productos robados, reveló el titular de la dependencia Amadeo Lara Terrón, sin embargo no mencionó los nombres de estas ya que se ejecutarán operativos de revisión. La existencia de estos espacios fomenta la delincuencia, dado que los asaltantes encuentran con facilidad nichos donde pueden vender los productos que obtuvieron de manera ilegal, por lo que es de suma importancia acabar con estos mercados o locales para detener el ciclo delictivo, aseguró el secretario municipal. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34783:identifica-la-policia-de-puebla-20-puntos-de-venta-de-productos-robados&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Plantea Vialidad municipal agilizar circulación en la 25 poniente-oriente**

A partir de este martes inició un proyecto piloto en la zona de la 25 oriente-poniente para levantar un censo entre los comerciantes de esta vialidad para buscar soluciones por los problemas de estacionamiento, además de que se estará supervisando que no se den aparcamientos en doble fila. El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, describió que esto tiene como propósito liberar esta vialidad y que se aprovechen los espacios disponibles para el estacionamiento de los vehículos tanto de los propietarios de los comercios, como de los clientes que acuden a éstos.. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34782:plantea-vialidad-municipal-agilizar-circulacion-en-la-25-poniente-oriente&Itemid=332

PERIODICO DIGITAL

- **Reconocen obesidad en policías municipales de la capital poblana**

El director de Seguridad Pública Municipal, Gilberto Loya Chávez, reconoció que aproximadamente el 50 por ciento de los elementos de la corporación tiene problemas de sobrepeso u obesidad, pero dijo que esta no es una condición para ser excluidos de la corporación o para que realicen sus funciones. "Nuestra estrategia no es perseguir delincuentes por la calle, corriendo atrás de ellos, sino establecer estrategias para hacer perímetros que nos permitan cercarlos", por lo que refirió que la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública pide en sus evaluaciones tres condiciones que son control de confianza, habilidades y desempeño. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/reconocen_obesidad_en_policias_municipales_de_la_capital_poblana

PERIODICO DIGITAL

- **Al menos una veintena de comercios vende mercancía robada en Puebla**

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Felipe Amadeo Lara Terrón, dio a conocer que se ha detectado a 20 comercios de diversos giros donde se vende mercancía robada, como joyería, aparatos electrodomésticos y electrónicos, entre otros productos, por lo que se iniciarán operativos para proceder a la clausura inmediata. "(Actuaremos) una vez que se tenga la denuncia de los ciudadanos de que en ese lugar se venden artículos de dudosa procedencia o de quien detecte que su autoparte, estéreo, su cadena de oro, celular, etcétera, se comercializa en determinado local pueden solicitar la intervención de la autoridad", indicó el funcionario municipal. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/al_menos_una_veintena_de_comercios vende_mercancia_robada_en_puebla



PUEBLA ONLINE

- **Policía tiene detectados 20 sitios donde se vende mercancía robada en Puebla**

En la ciudad de Puebla se tienen detectadas 20 zonas en las que se comercializan aparatos robados, informó Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, sin embargo prefirió no dar a conocer los nombres con el propósito de garantizar la seguridad durante un posible operativo. Indicó que para intervenir en los establecimientos en donde principalmente se venden objetos como teléfonos celulares, autopartes, aparatos electrodomésticos y joyería es necesario otorgar las garantías a las autoridades competentes para que se revisen la licitud de los artículos. Adelantó que los operativos seguirán realizándose conforme lo marca la ley y que nada intervendrá en estas acciones. (Dulce Gómez)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25846:polic%C3%ADa-tiene-detectados-20-sitios-donde-se-vende-mercanc%C3%ADa-robada-en-puebla&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Abren área de inteligencia del CERI**

Con una inversión de 74 millones de pesos Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, inauguró el área de inteligencia del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI). "La extensión del lugar representa una estrategia preventiva que tiene como objetivo adelantarse a los hechos delictivos", manifestó el edil capitalino. Indicó que los aparatos que se compraron son radio de comunicación, equipo de video vigilancia y un sistema de detección de datos y voz que mejorará la calidad de atención en caso de una emergencia, esta inversión estuvo solventada por el ayuntamiento y la federación. (Dulce Gómez)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25845:abren-%C3%A1rea-de-inteligencia-del-ceri&Itemid=125

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



E-CONSULTA

- **Por debajo de la media nacional, los homicidios dolosos en Puebla**

El estado de Puebla redujo su tasa de homicidio doloso entre el cuarto trimestre de 2011 y el primero de este año, además de mantenerse debajo del promedio nacional, de acuerdo con la información expuesta este martes por el secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, José Óscar Vega Marín. En conferencia de prensa, destacó que la incidencia de estos delitos a nivel nacional disminuyó en los primeros tres meses de este 2012; sin embargo, resaltó que 56 por ciento de los crímenes sucedió en siete estados: Chihuahua, Nuevo León, Guerrero, Sinaloa, Estado de México, Jalisco y Tamaulipas. (Fernando Pérez)
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34800:%C3%ADndice-de-homicidios-dolosos-se-mantiene-por-debajo-del-promedio-nacional&Itemid=332



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Justifica Citelum deficiencias en el servicio de alumbrado**

Tras darse a conocer la amonestación por parte de la Secretaría de Medio Ambiente, los representantes de la filial francesa aseguraron que la falta de cumplimiento de mantener hasta en un 95 por ciento el alumbrado sin fallas, es consecuencia que en el servicio de las luminarias existe una gran deficiencia en infraestructura del alumbrado público, antigüedad y vandalismo, y que no son parte de su responsabilidad. Al respecto José Ortiz, director general adjunto de Citelum, admitió que las acciones de mantenimiento del alumbrado se han complicado, pero por cuestiones no imputables a la concesionaria, sino factores externos que salen de las manos de ellos. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Justifica-Citelum-deficiencias-en-el-servicio-de-alumbrado&id_noticia=43652

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La seguridad no marca diferencias ideológicas dijo el ejecutivo al abrir el área de inteligencia del CERI hay una gran cantidad de nuevas cámaras de videovigilancia para toda la zona metropolitana.
- Seguirán los operativos contra mercancía dudosa anuncia el ayuntamiento y anuncia también el rescate de los barrios El Refugio, La Luz, El Alto, Los Remedios, Santa Anita, Xanenetla y San Antonio que están prácticamente ya desabitados, despoblados, se busca la redencificación.
- Comerciantes de la 25 pte. cuestionan la decisión municipal de prohibir el estacionamiento a la extrema derecha, una medida polémica pero que puede funcionar.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Con una inversión de 47 mdp fue inaugurada el área de inteligencia del municipio, se extiende el CERI, nuevos sistemas tecnológicos de punta para hacer más eficiente la seguridad de los poblanos, le desglosaremos esto, le diremos en que consiste.
- Fiesta en VW conmemoraron la fabricación de 9 millones de vehículos en nuestro país, es lo que ha producción de la planta.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Con una inversión de 47 mdp fue inaugurada ayer el área de inteligencia del CERI, en donde utilizarán las nuevas tecnologías de la información al servicio de la seguridad de los ciudadanos. El gobernador dijo que el uso de éste equipo ayudará a disminuir los índices delictivos, por su parte ERP dijo que el área hará eficiente el trabajo de seguridad.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Se inauguró el área de inteligencia del CERI, que opera en la ciudad de Puebla y tiene más cámaras para vigilar la capital, espero que sirva para desactivar los delitos en las zonas más complicadas, porque hoy están siendo vigiladas por unos equipos que pueden hacer acercamientos al rostro de las personas y no dejar dudas de quien haya cometido el delito o falta, el que haya provocado un accidente, allí lo podrán ver y hay más cámaras en esta ciudad.
- Sobre el trabajo, el edil ERP dijo que debe haber coordinación en el trabajo policial del estado de Puebla, aquí no puede haber más que buena coordinación para que los resultados se den a la primera.
- El gobernador RMV dijo que debe haber una coordinación conjunta que le de garantías a los ciudadanos poblanos, de vivir en una ciudad tranquila y segura.
- En la 25 poniente hubo un operativo contra franeleros y aparta lugares, se llevaron ayer de todo, ojala y le estén dando vueltas permanentemente para que no se sigan apartando los lugares.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Con una inversión de 47 mdp, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, inauguró el centro de video-vigilancia del Centro de Respuesta Inmediata acompañado por el edil municipal, Eduardo Rivera
- Durante la inauguración del centro de video vigilancia e inteligencia del municipio de Puebla, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas dijo que es fundamental poner las nuevas tecnologías al servicio de los ciudadanos particularmente ante la inseguridad que se vive en el país y a través de estas cámaras se puede dar una respuesta inmediata a los ciudadanos que así lo requieran.
- Gilberto Loya reconoció que el más del 50% de los uniformados presentan sobre peso y obesidad, justificó este hecho al señalar que no necesariamente corriendo es como se atrapan a los delincuentes



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Se inaugura el nuevo centro de inteligencia del CERI cuenta con nuevo material tecnológico.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Amenazan en Tlachichuca con linchar al alcalde**

El enfrentamiento del pasado lunes entre granaderos estatales y habitantes sólo aumentó la tensión en el municipio, porque los pobladores advierten que donde ponga un pie el alcalde Iván Jonathan Collantes Cabañas, lo van a linchar; dicen que lo mejor es que renuncie o que el Congreso del Estado inicie el proceso de destitución. Pobladores de Tlachichuca recriminaron el enriquecimiento del edil, aseguran que en 15 meses de administración ha adquirido varias casas y ha hecho más grande la que ya ocupaba para vivir, ubicada a 60 metros de la

Presidencia Municipal, en Privada Ayuntamiento 7. (Iván Tirzo)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2561806.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Niega juez amparo a OHL por Libramiento Norte**

El Juzgado Tercero de Distrito negó a la empresa OHL la suspensión provisional del amparo que tramitó en contra del Gobierno del Estado debido a que éste le retiró la concesión para la construcción del Libramiento Norte. Lo anterior fue celebrado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien contestó de una manera efusiva cuando fue interrogado al respecto al término de la puesta en marcha del Centro de Videovigilancia del CERI: "Qué más les puedo decir que eso", acotó. (Cirilo Calderón)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2561807.htm>



EL HERALDO

- **RMV quitó concesión a OHL para desaparecer el pasado**

Al considerar que sólo un juez podrá dar una definición justa para el caso de la empresa OHL que determinó emprender acciones legales en contra del gobierno del estado de Puebla, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, después de que la administración retiró la concesión que tenía la constructora para la edificación del Libramiento Norte, el ex presidente de la Asociación de Empresas de la Construcción (AECO), Sergio Curro y Martínez, refirió que desde su punto de vista ambas partes tienen razón. (Erika Mejía Peniche)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/47315-rmv-quito-concesion-a-ohl-para-desaparecer-el-pasado>

EL HERALDO

- **Pide PVEM dejar discusiones estériles en el Congreso local**

A unas horas de que inicie el segundo período ordinario de sesiones en el Congreso este viernes, el líder de la bancada del Partido Verde Ecologista de México se llenó de democracia y pidió a sus compañeros diputados ponerse a trabajar y dejar discusiones estériles. Asimismo, demandó de la ciudadanía que más allá de calificar a los legisladores de sumisos y recomendados, acudir a las sesiones públicas ordinarias para darse cuenta de su trabajo. "No somos levantados, la actual legislatura ha logrado construir acuerdos con los otros poderes del estado y con todas las fuerzas políticas. Ahora en esta nueva etapa del Congreso, "los diputados tenemos que dar muestras de que no estemos entrapados en discusiones estériles, estúpidas". (Andrés Herrera Ruiz)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47308-pide-pvem-dejar-discusiones-esteriles-en-el-congreso-local>

Síntesis

SINTESIS

- **Niega justicia federal amparo a OHL**

La empresa española OHL promovió un amparo ante instancias federales para el rescate de la concesión del Libramiento Norte, sin embargo, este martes el juzgado Tercero de Distrito en Puebla les negó dicha medida. Ante las acciones legales emprendidas por Obrascón, Huarte y Lain (OHL) el juzgado correspondiente al Sexto Circuito recibió el acto reclamado –la declaración de rescate de concesión– al promover un amparo indirecto que quedó radicado dentro del expediente 895/2012. (Charo Murillo)
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48315:niega-justicia-federal-amparo-a-ohl&catid=46:justicia&Itemid=66

SINTESIS

- **Puebla, abierta para las inversiones**

A diferencia de lo que se había visto en el pasado, en donde en ocasiones personas que se decían empresarios recibieron una concesión de manera directa, sin ningún tipo de competencia y en condiciones onerosas para el estado y en complicidad con funcionarios del gobierno, hoy hay un trabajo armónico para impulsar el desarrollo de Puebla, reafirmó el gobernador Rafael Moreno Valle. Esos tiempos quedaron atrás, nosotros siempre

apoyaremos al sector privado. Y lo que le toca al gobierno es crear condiciones adecuadas en materia de infraestructura, entre otros rubros, subrayó. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Redujo Issste 44% las pensiones para Puebla**

En 2011, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del estado (Issste) redujo un 44 por ciento el número de pensiones entregadas en Puebla, respecto a las que se aprobaron durante el 2010. No obstante la reducción de 883 pensiones, la erogación para este rubro en 2011 fue mayor a la que se hizo hace dos años. El Issstep entregó al inicio de la década, dos mil 031 pensiones, que implicaron un gasto de dos millones 094 mil 863 pesos para la federación, mediante este instituto. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Niegan líderes de fracciones recibir órdenes del gobierno**

Los líderes de las fracciones en el Congreso del estado negaron rotundamente que el ejecutivo local, Rafael Moreno Valle, les dicte línea en el segundo periodo ordinario de sesiones que iniciará este viernes. En entrevistas por separado, el presidente de la junta de gobierno y coordinación política, Edgar Salomón Escorza, dejó en claro que el acercamiento que tendrán con el gobierno local, sirve de mucho pues conocerán los proyectos que tiene en mente el gobernador. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Diversión para jóvenes, con límites: académica**

La profesora e investigadora de la facultad de Psicología de la BUAP, María Alicia Moreno, consideró que el horario de los antros debe permanecer tal como está, es decir hasta las 3:00 horas, pues consideró que los jóvenes deben tener espacios de diversión pero con límites. La académica de la BUAP reflexionó que de ampliarse hasta las 5:00 horas el cierre de los antros, la incidencia de accidentes viales podría elevarse, además de que las situaciones de inseguridad externa como robos o asaltos, podrían crecer también. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48314:diversion-para-jovenes-con-limites-academica&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68



INTOLERANCIA

- **"Periodistas agredidos no presentan denuncia"**

Seis sospechosos por delitos de privación ilegal de la libertad y motín, detenidos durante el desalojo del zócalo de Tlachichuca y rescate del Delegado de la Secretaría General de Gobierno, rinden declaración en la Fiscalía Regional de la Procuraduría General de Justicia, informó su titular Víctor Carrancá Bourguet, al tiempo de que confirmó que hay un herido de bala, aunque no sabe si fue dentro o fuera de la intervención policiaca. Carrancá Bourguet informó que los periodistas Genaro Tun, corresponsal del noticiero Cinco Radio Noticias y Valentín Rosas del periódico El Sol de Puebla no han presentado formal denuncia por la agresión y robo de su equipo de trabajo del que fueron víctimas por parte del grupo antimotines de la PEP, aunque se dijo que de manera interna, en la SSP, se realiza una investigación. (Alfonso Ponce de León)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95571

INTOLERANCIA

- **Fijan los diputados la agenda legislativa**

Los coordinadores de las bancadas en el Congreso del Estado comenzaron a fijar la agenda legislativa que llevarán a cabo entre el segundo y tercer periodo ordinario de sesiones donde destacan la Ley de Austeridad, Sociedades de Convivencia, reformas para combatir la violencia contra las mujeres, la obligatoriedad de la Educación Media Superior. Entrevistados previo al inicio de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, los representantes legislativos rechazaron que reciban la línea del ejecutivo del Estado, e indicaron que en este año

habrá un mayor número de iniciativas aprobadas y que provengan de los diputados. (Francisco Sánchez)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95551

INTOLERANCIA

- **Exigen diputados esclarecer acción de Ardelio**

Los diputados locales de los partidos del Trabajo y Movimiento Ciudadano demandaron esclarecer los hechos ocurridos en el municipio de Tlachichuca y determinar si Ardelio Vargas Fosado cumplió con el protocolo que marca la Suprema Corte de Justicia de la Nación en lo referente al trato a manifestantes. Zeferino Martínez Rodríguez legislador del PT dijo que ya se anticipaba una situación de descontento en contra de las autoridades una vez que las obras se concentraron en la capital con motivos de los Festejos del 5 de Mayo, pero se abandonaron las comunidades y el apoyo a los campesinos. (Francisco Sánchez)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95550

INTOLERANCIA

- **Puebla se une a movimiento contra evaluación**

Al asegurar que el próximo 31 de mayo se vence el plazo para interponer las demandas de los maestros en contra de la Evaluación Universal, el vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano, Miguel Guerra Castillo, agregó que después de recabar todas las firmas, impedirán a toda costa la aplicación de la prueba ENLACE, programada del 4 al 8 de junio, lo que ofrece posibilidades de evitar de manera inmediata la Evaluación Universal, porque ya no permite contabilizar puntajes para los maestros. (Redacción)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95547

CAMBIO

CAMBIO

- **IEE ya pidió al Congreso designe al nuevo consejero**

Jorge Sánchez Morales, consejero presidente del IEE, aseguró que ya fue solicitado al Congreso del Estado el nombramiento del noveno consejero del órgano electoral para suplir a Miguel David Jiménez López. No obstante, señaló que no ha recibido respuesta alguna. Por su parte, el ahora secretario ejecutivo aseguró que el nombramiento no urge, pues el Consejo General del Instituto Estatal Electoral cuenta con los integrantes suficientes para tomar los acuerdos necesarios. (Luz Elena Sánchez)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-300512-luz-iee-ya-pidi-al-congreso-designe-al-nuevo-consejero.php>

CAMBIO

- **Presenta FMP agenda legislativa del Ejecutivo**

Fernando Manzanilla presentó la agenda legislativa a los diputados de la LVII Legislatura, que incluye reformas al Código de Defensa Social que hacen más severas las penas al robo y robo equiparado, así como modificaciones para continuar con la implementación de la reforma judicial. Dentro de este paquete de propuestas legislativas para el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones en el Congreso, destacan reformas a la Ley de Transporte para oficializar y regular la operación de los nuevos sistemas de traslado colectivo: Metrobús y los taxis locales, que sustituyen a los mototaxis que operaban en más de 40 municipios del estado. (Xochitl Rangel)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-300512-xoc-presenta-fmp-agenda-legislativa-del-ejecutivo.php>

CAMBIO

- **Analistas financieros exhiben irregularidades Marín-OHL**

El conflicto legal entre el morenovallismo y la firma ibérica OHL por la cancelación de la concesión del Libramiento Norte, ha comenzado a resonar a nivel nacional, pues columnistas reconocidos de medios nacionales coincidieron en que Mario Marín y su secretario de Gobernación, Valentín Meneses Rojas, cometieron serias anomalías al entregar sin licitación de por medio este proyecto. "Capitanes", de Reforma; "Nombres, nombres... y nombres" de Alberto Aguilar, en El Universal, y "Activo empresarial" de José Yuste de Excelsior, coinciden en que la principal irregularidad que se cometió durante el marinismo fue haber entregado a Obrascón-Huarte-Lain (OHL) el proyecto sin licitación de por medio, además de haber modificado en dos ocasiones el contrato en detrimento del propio gobierno poblano. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-300512-osv-analistas-financieros-exhiben-irregularidades-mar-n-ohl.php>

CAMBIO

- **Debate servirá para exhibir a Alcalá Ruiz**

Víctor Hugo Islas Hernández, candidato de Nueva Alianza al Senado de la República, advirtió que en el debate señalará todas las irregularidades y negocios turbios de Blanca Alcalá Ruiz a su paso por la alcaldía capitalina, además de sus propuestas en diversos sectores. "Espero que la aspirante tricolor tenga calidad moral y asista al encuentro el próximo 31 de mayo, y responda cada uno de los señalamientos que le haré, y así la gente vea quién es realmente ella, la ambición y poder de enriquecimiento que tiene". (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-300512-elv-debate-servir-para-exhibir-a-alcal-rui-z.php>

CAMBIO

- **No habrá más prebendas onerosas para empresarios**

Por segundo día consecutivo, el gobernador Rafael Moreno Valle le envió un mensaje a la empresa OHL, al afirmar que atrás quedaron los tiempos en los que empresarios recibían concesiones onerosas, con la complicidad de funcionarios públicos. Al inaugurar la nave industrial de Peguform, en la que se invirtieron 380 millones de pesos, el mandatario estatal afirmó que las decisiones de su administración han sido apegadas a la ley y cuidando al mismo tiempo los intereses del estado. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-300512-osv-no-habr-m-s-prebendas-onerosas-para-empresarios.php>

CAMBIO

- **Aprueban cambios en comisiones Administrativa y de Comunicación**

Con el cuestionamiento de transparencia por parte de los representantes de los partidos, en el Consejo General del IEE se aprobó la nueva integración de las comisiones Administrativa y de Comunicación Social, mismas que abandonó Miguel David Jiménez para convertirse en secretario ejecutivo. Ayer, en la sesión especial del órgano electoral, se realizaron los ajustes para que las comisiones mencionadas volvieran a contar con el número correcto de consejeros electorales, lo cual desató la inconformidad de los representantes de los partidos, principalmente de José Alarcón del PRI y de Jorge Blancarte de Movimiento Ciudadano, pues denunciaron que nunca fueron considerados en el consenso para determinar la nueva integración. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-300512-luz-aprueban-cambios-en-comisiones-administrativa-y-de-comunicaci-n.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Diputados pactan agenda legislativa en las oficinas del gobierno estatal**

Los diputados del Congreso local se trasladaron a las oficinas del gobierno del estado para tomar nota de las 15 iniciativas que turnará el mandatario local, Rafael Moreno Valle, durante el segundo periodo ordinario de sesiones que iniciará el viernes próximo. Los proyectos del Poder Ejecutivo serán atendidos por el Legislativo con carácter de prioritarios de continuar el comportamiento mostrado por los representantes populares en los 16 meses que llevan en funciones, en los cuales cerca de 90 por ciento de las iniciativas aprobadas provino de la administración morenovallista. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-pactan-agenda-legislativa-en-las-oficinas-del-gobierno-estatal_id_8426.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Prepara la Ssa el despido de 400 galenos; se canceló reunión donde los rescindirían**

Ayer fueron citados 400 médicos que laboran en la Secretaría de Salud del estado, en las instalaciones del Hospital General del Sur; pero finalmente la reunión fue cancelada, y a los galenos se les negó información al respecto. El dirigente de la sección 16 del Sindicato Independiente Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud del estado (Sintssa), Félix Vargas Tecucxcano, dijo que la selección de estos 400 médicos, a quienes pidieron sus datos personales y la credencial de elector, hace suponer que se trata de un encuentro preparatorio para no renovarles sus contratos. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prepara-la-ssa-el-despido-de-400-galenos-se-cancelo-reunion-donde-los-rescindirian_id_8375.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Partidos abandonan sesión del IEE en protesta vs. el presidente del organismo**

Los representantes de los partidos políticos en el Consejo General del IEE manifestaron su inconformidad hacia el liderazgo de Jorge Sánchez Morales como presidente del organismo, retirándose en bloque de una sesión especial que se llevó a cabo ayer. La protesta provocó que el encuentro se suspendiera durante 45 minutos, debido a que los consejeros electorales por sí solos no reúnen el quórum que exige la ley para llevar a cabo ese tipo de reuniones. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/partidos-abandonan-sesion-del-iee-en-protesta-vs-el-presidente-del-organismo-_id_8430.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El PRI y el PAN rechazan participar en foro académico de las propuestas presidenciales**

Los representantes políticos de los PAN y del PRI rechazaron participar en un foro con estudiantes –organizado por la AUIEMSYS – por supuestas “complicaciones de agenda”, lamentó Gustavo Santin Nieto, presidente del organismo universitario. En rueda de prensa, el presidente de la AUIEMSYS confirmó que los únicos representantes políticos confirmados para asistir al foro, que se realizará el próximo 8 de junio en el auditorio del Instituto de Ciencias Jurídicas de Puebla (ICI). (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-y-el-pan-rechazan-participar-en-foro-academico-de-las-propuestas-presidenciales_id_8382.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Despiden a 3 obreras después de reclamar derechos laborales en Flex-N-Gate**

Un día después de que el grupo Trabajadores Unidos de la empresa Flex-N-Gate (FNG) exigió a VW de México hacer valer los derechos laborales de sus obreros, esa empresa de autopartes respondió con el despido de tres mujeres que tenían 14 años laborando. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/despiden-a-3-obreras-despues-de-reclamar-derechos-laborales-en-flex-n-gate_id_8416.html

MILENIO

MILENIO

- **Niega Juzgado Tercero de Distrito amparo a OHL**

El Juzgado Tercero de Distrito del Poder Judicial de la Federación, negó la suspensión provisional a la empresa constructora OHL en el juicio de amparo 895/2012 contra la decisión del gobierno del estado de Puebla de cancelar la obra de infraestructura del Libramiento Norte. El Poder Judicial emite hoy esta resolución posterior al anuncio de la firma española de iniciar una demanda de indemnización por la realización de obras, donde habían invertido 650 millones de pesos, de acuerdo al contrato otorgado por la administración anterior e informes de la Bolsa Mexicana de Valores sobre la inversión. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac39f6692>

MILENIO

- **Gobierno enviará 15 iniciativas al Congreso para el segundo periodo**

La administración estatal presentará 15 iniciativas durante el segundo periodo ordinario de sesiones en el Congreso local, anunció el Secretario General de Gobierno (Sgg), Fernando Manzanilla Prieto. Entre las reformas que se entregarán, destacó el fortalecimiento de las penas para aquellos que incurran en robo, delito que tendrá nuevas agravantes en el Código de Defensa Social. Apuntó que las sanciones irán de seis meses a dos años de prisión, más multas de cinco mil 900 a 11 mil pesos, para quienes roben objetos con valores máximos de mil 700 pesos. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac3f6862a>

E-CONSULTA

- **Gobierno espera notificación legal de OHL para emprender acciones jurídicas**

Hasta que reciba una notificación formal sobre las acciones legales de la empresa OHL por la revocación del contrato que se tenía firmado para la construcción del Libramiento Norte, será cuando el gobierno del estado tome alguna determinación con respecto a las medidas que tomará para defenderse, declaró el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Sin embargo, mientras no se tenga información oficial al respecto, las autoridades estatales no manifestarán ninguna postura y se mantendrán a la espera de información puntual, añadió. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34798:gobierno-espera-notificaci%C3%B3n-legal-de-ohl-para-emprender-acciones-jur%C3%ADdicas&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Elabora Moreno Valle paquete de 15 iniciativas para el Congreso local**

Reformas al Código de Defensa Social para agravar el robo, una Ley de Bienes Asegurados, regulación de la prestación de servicios de seguridad privada y oficializar los sistemas de transporte como el metrobús y taxis locales, forman parte de las 15 iniciativas de ley que enviará el gobernador Rafael Moreno Valle al Congreso local para el segundo periodo de sesiones. Los diputados locales sostuvieron la tarde de este martes una reunión de trabajo con el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, donde se les dio a conocer la agenda legislativa propuesta por Moreno Valle para el periodo que inicia este viernes. (e-consulta)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34799:elabora-moreno-valle-paquete-de-15-iniciativas-para-el-congreso-local&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Confirma la PGJ un lesionado por bala durante desalojo en Tlachichuca**

El procurador general de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, confirmó que una persona resultó lesionada de bala el lunes en el municipio de Tlachichuca, sin embargo aseguró que aún no se tiene la certeza de que los hechos hayan sucedido durante el operativo que llevaron a cabo los policías estatales para desalojar a los manifestantes en el Palacio Municipal. En entrevista, el funcionario mencionó que el agraviado vive cerca de la presidencia, pero hasta el momento la dependencia todavía no cuenta con su declaración; no obstante, la Policía Ministerial ya tiene algunos datos sobre la forma en que ocurrió la agresión, con los cuales ya se encuentra haciendo la investigación. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34788:confirma-la-pgj-un-lesionado-por-bala-durante-desalojo-en-tlachichuca&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Perversa, la relación entre Elba Esther y Moreno Valle: Kourchenko**

Para Leonardo Kourchenko, director de Sistema Uno, la cercanía entre el gobernador Rafael Moreno Valle y la lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, muestra la distorsión y perversión del sistema político mexicano. El también coautor del libro "el desafío del maestro en el siglo XXI" señaló que "la maestra" es una pésima carta de presentación, no sólo para cualquier político, sino para el país en general. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34786:perversa-la-relación-entre-elba-esther-y-moreno-valle-kourchenko&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Toman clases 255 alumnos en 300 metros de terreno, en la México 68**

En 300 metros cuadrados estudian los 255 alumnos del bachillerato general Luis Bermúdez Galicia, ubicado en la colonia México 68. La escuela está conformada por tres aulas -dos de ellas con techo de lámina de asbesto y la otra de lámina, incluso en sus paredes-, la dirección y una improvisada sala de cómputo. El hacinamiento impidió que la Unidad de Protección civil del Ayuntamiento avalara su funcionamiento e incluso personal de esta dependencia giró una orden de desalojo el pasado 23 de abril por no contar con las normas mínimas de seguridad. (Gerardo Rojas González)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34796:toman-clases-255-alumnos-en-300-metros-de-terreno-en-la-m%C3%A9xico-68&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Acusan a edil de Tlachichuca por desvío de recursos**

Ante los señalamientos de pobladores del municipio de Tlachichuca contra el edil Jonathan Collantes Cabañas de supuesto desvío de recursos, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla consideró necesario que el Órgano Superior de Fiscalización (Orfise), revise las cuentas públicas no sólo de este munícipe sino de otros sobre los que también pesas acusaciones de este tipo. Asimismo, pidió a la población inconforme presentar la queja correspondiente ante el Congreso Local o la Secretaría General de Gobierno. Destacó que la dependencia a su cargo ya investiga si la protesta contra el edil proviene de grupos políticos o en su caso meramente ciudadana. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/acusan_a_edil_de_tlachichuca_por_desvio_de_recursos

PERIODICO DIGITAL

- **El gobernador enviará 15 nuevas reformas al Congreso**

Un total de 15 reformas propondrá durante el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, el Poder Ejecutivo al Congreso del Estado. Destacan cuatro reformas a leyes, una reforma a la Constitución, cuatro nuevas leyes, y una reforma a la organización y estructura de un Organismo Público Descentralizado. De éstas, cuatro corresponden a la PGJ, tres a Seguridad Pública, dos a Finanzas, una a la Secretaría de Transportes y Educación Pública. La tarde de este martes, los diputados locales se reunieron con el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla para empezar a trabajar sobre estos temas. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_gobernador_enviara_15_nuevas_reformas_al_congreso

PERIODICO DIGITAL

- **Puebla Vigila convoca a inscribirse como observador electoral**

La organización Puebla Vigila emitió una convocatoria abierta invitando a todos los interesados a enviar sus datos para inscribirse como observadores electorales de los próximos comicios federales el 1 de julio. Pese a que todas las personas pueden enrolarse de manera particular para cuidar el proceso electoral, si lo hacen a través de Puebla Vigila -que ha trabajado en varios procesos electorales estatales en Puebla, Guerrero y Estado de México-, esta organización les ofrece un monto de cien pesos para "cargar" su teléfono móvil, cien pesos para transporte y cien para comida, gracias al financiamiento obtenido mediante una iniciativa del Programa de las PNUD que este año beneficiará a 44 ONGs de toda la República. (María Aranzazú Ayala)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_vigila_convoca_a_inscribirse_como_observador_electoral

PERIODICO DIGITAL

- **Prebendas para empresarios quedaron atrás: Moreno Valle**

En el marco de la inauguración de la nave industrial de SMP de México, en esta localidad, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que las complicidades y prebendas entre empresarios y funcionarios, quedaron atrás. "A diferencia de lo que se había visto en el pasado, en donde en ocasiones personas que se decían empresarios recibieron una concesión de manera directa, sin ningún tipo de competencia y en condiciones onerosas para el estado y en complicidad con funcionarios del gobierno, hoy hay un trabajo armónico para impulsar el desarrollo de Puebla", reafirmó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/prebendas_para_empresarios_quedaron_atras_moreno_valle



IMAGEN POBLANA

- **Acuerdan en Acajete obras en juntas auxiliares**

La SGG a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, informa que el día de ayer un representante de esta dependencia se reunió con presidentes auxiliares del municipio de Acajete, que se manifestaron de manera pacífica para solicitarle al presidente municipal Rogelio León Barranco, que en el ejercicio 2012 se ejecuten obras en sus poblaciones. Tras la reunión, en la que participaron los presidentes auxiliares de Santa Isabel Tepetzala, San Juan Tepulco, La Magdalena Tetela, San Antonio Tlacamilco y San Jerónimo Ocotitlán, cada uno en compañía de un comité de obras, el presidente municipal y sus regidores, se llegó al acuerdo de que el alcalde realizará parcialmente las obras del Ramo 33 y 28, por administración municipal, y que la mano de obra

requerida será contratada por las juntas auxiliares. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Complicidades con empresarios quedaron atrás: RMV**

Las complicidades y prebendas entre empresarios y funcionarios quedaron atrás. A diferencia de lo que se había visto en el pasado, en donde en ocasiones personas que se decían empresarios recibieron una concesión de manera directa, sin ningún tipo de competencia y en condiciones onerosas para el Estado y en complicidad con funcionarios del gobierno, hoy hay un trabajo armónico para impulsar el desarrollo de Puebla, reafirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle. Esos tiempos quedaron atrás, nosotros siempre apoyaremos al sector privado. Y lo que le toca al gobierno es crear condiciones adecuadas en materia de infraestructura, entre otros rubros, subrayó. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Engañaron Parra y Oaxaca a vecinos de San Diego**

Viven a metros de fraccionamientos de lujo cuyas casas están valuadas, mínimo, por encima del millón de pesos. Sin embargo, ellos carecen de servicios básicos. Con las lluvias sus calles se convierten en lodazales y las pocas viviendas con drenaje vomitan excrementos. Los vecinos de San Diego la Cañada han padecido esto por dos lustros. Para ellos son siglos. Sucedió hace más de un año, llovía con fuerza; el momento perfecto para el mensaje que estaba a punto de dar. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Quieren ablandarme con difamaciones: Islas**

El candidato al Senado de la República por el Partido Nueva Alianza (Panal), Víctor Hugo Islas Hernández, rechazó estar indispuesto a cubrir la pensión alimentaria de dos de sus hijas, como algunos medios de comunicación informaron a principios de esta semana. En entrevista con Imagen Poblana, el abanderado aliancista dijo que los señalamientos de su expareja, María Elena Reyna, responden al intento de una "guerra sucia" de cara al debate del próximo jueves, que organiza el Consejo Coordinador Empresarial (CCE). "Alguien asesoró a esta señora para que dijera eso. Quieren que llegue al debate blandito con una precampañita a unos días del encuentro, pero no lo van a lograr", aseguro. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/quieren-ablandarme-con-difamaciones-islas>

IMAGEN POBLANA

- **Se avecina conflicto en Tetela por proyecto minero**

Un nuevo conflicto se avizora en el estado, ahora en Tetela de Ocampo, donde los habitantes manifiestan su rechazo al inicio de operaciones de la empresa minera FRISCO en la localidad de La Cañada, para la explotación de oro y plata de una mina en ese lugar. Mencionaron que la mina es explotada por una empresa del magnate Carlos Slim, el hombre más rico de México, a quien el gobierno de Felipe Calderón le otorgó 10,600 hectáreas en la zona para su explotación. Carlos "N" señaló que hasta ahora han sido pacíficos para no generar violencia, pero ya han presentado denuncias antes jueces para echar abajo ese proyecto minero. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/se-avecina-conflicto-en-tetela-por-proyecto-minero>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Diputados deben trabajar bien por los intereses de los poblanos: EAK**

El líder de la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Elías Abaid Kuri, consideró que más allá de calificar a los diputados de "sumisos, levantados o recomendados", se debe de destacar que han sacado adelante las grandes reformas y proyectos que requieren los poblanos. El legislador indicó que los diputados de todas las bancadas han antepuesto los intereses de los poblanos por encima de los intereses partidistas, es por ello que consideró que no se debe de regatear el trabajo de los diputados, agregando que no se han entrampado en discusiones estúpidas o estériles. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-deben-trabajar-bien-por-los-intereses-de-los-poblanos:-EAK&id=43663>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Seguirá la sumisión del Poder Legislativo ante Moreno Valle**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Édgar Salomón Escorza, afirmó que el segundo periodo de sesiones también se avalarán las encomiendas del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. En ese contexto, el coordinador de los diputados locales del PRI, Salomón Escorza, refirió que el próximo viernes, que es cuando inicia el segundo periodo de sesiones ordinarias de este año, podrían ser aprobadas tres iniciativas de Movimiento Ciudadano (MC), Nueva Alianza y PRI. E (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Seguira-la-sumision-del-Poder-Legislativo-ante-Moreno-Valle&id=43666>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Firma Convenio Udlap para capacitar a maestros**

La Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), suscribió un convenio con el Sistema Uno, con el objetivo de capacitar y certificar a más de 10 mil maestros a nivel internacional y mejorar la calidad en la educación. El vínculo entre la UDLAP y el Sistema Uno será Gerardo Ayala, quien dijo que con este acuerdo se buscará mejorar las capacidades, así como el desempeño de los profesores desde el nivel preescolar hasta la secundaria beneficiando a más de 130 mil alumnos. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Firma-Convenio-Udlap-para-capacitar-a-maestros-&id=43665>



PUEBLA ONLINE

- **Diputados pactan blindar al Congreso de Puebla de disputa electoral**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Jesús Salomón Escorza, y los coordinadores de los Grupos Legislativos del Congreso del Estado refrendaron el "Acuerdo Legislativo por Puebla", que signaron en su momento los coordinadores de las siete fracciones parlamentarias y los presidentes del PAN, PRI, PRD, PT, PVEM, PC y PNA. Salomón Escorza, señaló que el propósito es fortalecer el trabajo legislativo para lograr acuerdos que beneficien el desarrollo de Puebla, más allá de intereses electorales, particulares o de grupo, privilegiando siempre el respeto y la pluralidad en la toma de decisiones. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25828:diputados-pactan-blindar-al-congreso-de-puebla-de-disputa-electoral&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Comisión Inspectora esperará demanda de ciudadanos de Tlachichuca para poder intervenir: PAN**

Hasta el momento, la Comisión Inspectora del Congreso del Estado no han sido notificada para realizar una auditoría al municipio de Tlachichuca, luego de los actos de violencia que se desataron en este municipio, aseveró el presidente de dicha comisión, Mario Riestra Piña. Entrevistado al respecto indicó que la Comisión Inspectora se encuentra en espera de alguna solicitud de los pobladores para poder intervenir en el conflicto y resolver las demandas de los ciudadanos en cuanto al manejo de los recursos públicos de este municipio. Cabe recordar que debido a la inconformidad de los habitantes de Tlachichuca se registraron actos de violencia e incluso la detención del hermano del aún presidente de este municipio, Iván Jonathan Collantes Cabañas. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25847:comisi%C3%B3n-inspectora-esperar%C3%A1-demanda-de-ciudadanos-de-tlachichuca-para-poder-intervenir-pan&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **FMP presenta Agenda Legislativa del Ejecutivo para el segundo periodo ordinario de sesiones 2012**

Esta tarde, el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se reunió con diputados locales para presentar la Agenda Legislativa del Ejecutivo, en la cual se proponen nueve reformas a leyes, una reforma a la Constitución, cuatro nuevas leyes, y una reforma a la organización y estructura de un Organismo Público Descentralizado para el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones 2012 del Honorable Congreso del Estado. En rueda de prensa, Manzanilla Prieto informó que del total de reformas o iniciativas planteadas, cuatro corresponden a la Procuraduría General de Justicia; cuatro a la Comisión Ejecutiva para la Actualización y Modernización de la Procuración y la Administración de Justicia en el Estado; tres a la SSP; dos a la Secretaría de Finanzas; una a la Secretaría de Transportes, y una a la SEP. (RetoDiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pese-a-crecimiento,-PRD-no-puede-confiarse-en-la-eleccion:-Gabriela-Viveros&id=30076>

RETO DIARIO

- **Pese a crecimiento, PRD no puede confiarse en la elección: Gabriela Viveros**

Movimiento Progresista está listo para transformar a México después de la elección del 1 de julio, dijo la candidata del PRD a diputada federal por el distrito XII de Puebla capital, Gabriela Viveros González. Así lo expresó la candidata durante la reunión que tuvo con habitantes de la colonia San Manuel, donde la candidata recordó que los ciudadanos podrán elegir a las 3 fuerzas de izquierda que integran el bloque Movimiento Progresista; es decir, PRD, PT y Movimiento Ciudadano. Viveros González mencionó que sin importar el crecimiento que ha tenido el bloque de las izquierdas en estos días, ninguno de los partidos puede confiarse de cara a la elección del 1 de julio, cuando también se renovarían senadurías y Presidencia de México. (RetoDiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pese-a-crecimiento,-PRD-no-puede-confiarse-en-la-eleccion:-Gabriela-Viveros&id=30076>

RETO DIARIO

- **Niega líder del PRI en el Congreso recibir línea del gobernador**

A unos días de iniciar el segundo periodo legislativo, nuevamente los diputados acudirán a la sede del Poder Ejecutivo para conocer la agenda del gobernador para los próximos meses en el Congreso, pero los coordinadores de los grupos parlamentarios rechazaron recibir línea por parte de Rafael Moreno Valle Rosas. El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, argumentó que es un acercamiento con el gobernador y que es positivo, ya que se conocen los proyectos que tiene el Ejecutivo y que necesitan pasar por el análisis de los diputados. Negó que estas reuniones signifiquen una sumisión o subordinación de uno de los Poderes en la entidad. (RetoDiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Niega-lider-del-PRI-en-el-Congreso-recibir-linea-del-gobernador&id=30075>

RETO DIARIO

- **Anuncia SGG reunión con presidentes auxiliares de Acajete**

La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, informa que el día de ayer un representante de esta dependencia se reunió con presidentes auxiliares del municipio de Acajete, quienes se manifestaron de manera pacífica para solicitarle al presidente municipal Rogelio León Barranco, que en el ejercicio 2012 se ejecuten obras en sus poblaciones. Tras la reunión, en la que participaron los presidentes auxiliares de Santa Isabel Tepetzala, San Juan Tepulco, La Magdalena Tetela, San Antonio Tlacamilco, Tlacamilco y San Jerónimo Ocotitlán, cada uno en compañía de un comité de obras, el presidente municipal y sus regidores, se llegó al acuerdo de que el alcalde realizará parcialmente las obras del Ramo 33 y 28, por administración municipal, y que la mano de obra requerida será contratada por las juntas auxiliares. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Anuncia-SGG-reunion-con-presidentes-auxiliares-de-Acajete-&id=30072>

RETO DIARIO

- **Acusarán a detenidos en Tlachichuca de privación de la libertad y motín**

Tras restablecerse la calma en el municipio de Tlachichuca, luego de que ayer se liberara al delegado de la Secretaría de Gobernación, Isaac Alfredo Collantes Cabañas, a quien los habitantes inconformes amarraron a un poste y, posteriormente, apedrearán a policías estatales, entre otras acciones, hoy se mantiene la vigilancia

policiaca. Cabe recordar que para salvaguardar la integridad de las autoridades y restablecer el orden público, fue necesaria la presencia de la fuerza pública, acción en la que fueron aseguradas seis personas, quienes hoy a las nueve de la mañana fueron puestos a disposición del Ministerio Público del fuero común. (RetoDiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Acusaran-a-detenido-en-Tlachichuca-de-privacion-de-la-libertad-y-motin&id=30066>

RETO DIARIO

- **Complicidades entre empresarios y funcionarios, quedaron atrás: Moreno Valle**

Atrás quedaron las prebendas y concesiones que el gobierno, con la complicidad de algunos funcionarios, daban a supuestos empresarios que, sin invertir ni generar condiciones de competencia, recibían beneficios, afirmó el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, durante la inauguración de la empresa Peguform, en el municipio de Cuautlancingo. Al reiterar el compromiso de su administración estatal por impulsar el desarrollo de las empresas y la atracción de más inversiones que se traduzcan en la generación de empleos, el jefe del Ejecutivo, asentó que se ha hecho la mayor inversión en infraestructura y sin pedir un sólo peso prestado. (RetoDiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Complicidades-entre-empresarios-y-funcionarios,-quedaron-atras:-Moreno-Valle&id=30057>

RETO DIARIO

- **Ni diferencias ideológicas o partidistas en seguridad: RMV**

"En la seguridad pública no hay diferencias ideológicas ni partidistas, porque es una causa común que requiere una solución compartida", afirmó el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, en la inauguración del Área de Inteligencia y Centro de Respuesta Inmediata (CERI), con una inversión de 47.5 millones de pesos, en donde el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, reveló la instalación de 170 videocámaras. En las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, el jefe del Ejecutivo estatal, reiteró que el gobierno del estado seguirá invirtiendo en materia de seguridad porque los inversionistas y el turismo buscan los lugares en donde se garantice la tranquilidad. Resaltó la necesidad de mantener la coordinación entre las autoridades federales, estatales y municipales, como lo hace la administración estatal con el Ejército y con la Marina para blindar los límites con el estado de Veracruz, a fin de evitar que la delincuencia invada al territorio poblaro. (RetoDiario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ni-diferencias-ideologicas-o-partidistas-en-seguridad:-RMV&id=30055>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **#YoSoy132: movimiento apenas inicia**

El verdadero movimiento de estudiantes comenzará después del 1 de julio, pues este fenómeno que ha unido a universidades públicas y privadas bajo la etiqueta de #YoSoy132 va más allá del proceso electoral, coincidieron Beatriz Creel, Samuel Torres e Ismael Frías, del colectivo Másde131, de la Universidad Iberoamericana, institución donde nacieron las protestas juveniles. Los estudiantes de Comunicación, Diseño y Filosofía, respectivamente, aseguran que por ahora su prioridad son los comicios y detener lo que ellos consideran como una campaña para imponer desde los medios de comunicación a Enrique Peña Nieto. (Natalia Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39566.html>

EL UNIVERSAL

- **CNTE anuncia movilización; llama Segob a la "civilidad"**

Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) exigirán mañana, con una marcha, la cancelación de la nueva Ley del ISSSTE, la destitución de la lideresa sindical Elba Esther Gordillo, y que desaparezca la evaluación universal al magisterio. En específico, los docentes rechazan la evaluación porque, afirman, es el mismo modelo impuesto en países como Estados Unidos, Chile y España, donde han ocurrido despidos masivos, comentó Luis Deloya Herrera, miembro de la Sección 22 de Oaxaca de la CNTE. (Nurit Martínez y Elena Michel)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39567.html>

EL UNIVERSAL

- **Abaten a 12 presuntos delincuentes en Veracruz**

Doce presuntos delincuentes murieron en un enfrentamiento con fuerzas del orden que participan en la operación coordinada Veracruz Seguro, indicó la Procuraduría General de Justicia del Estado. Mediante un comunicado, informó que "fuerzas del orden que participan en la operación coordinada Veracruz Seguro realizaron un intenso operativo en la comunidad de Palo Gacho, municipio de Emiliano Zapata, en donde ubicaron a un grupo de hombres armados que dispararon a los elementos de seguridad"; al repeler la agresión "abatieron a 12 presuntos delincuentes". (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/39568.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Nadie por encima de la ley, salvo los amigos

Tras los incidentes del lunes pasado en Tlachichuca, el gobierno del estado anunció la detención de seis pobladores de ese municipio, quienes presuntamente participaron de manera activa en la detención de un funcionario de Gobernación, al que amarraron al asta bandera de la plaza principal para, de esta manera, presionar la inmediata entrega de fertilizantes para el campo.

La detención de estas seis personas reviste un mayor interés si consideramos que entre ellas se encuentra la señora Socorro Islas Celestino, quien en diciembre pasado fue privada ilegalmente de su libertad por indicaciones del alcalde Iván Jonathan Collantes por increpar al gobernador en un acto público.

Para dar un mejor contexto a esta columna, me permito transcribir la nota principal de Intolerancia Diario del domingo 18 de diciembre de 2011, en la que se relató la forma en la que esta mujer fue literalmente secuestrada:

Intolerancia

18 de diciembre de 2011

ID

INTOLERANCIA el primer y único diario de Puebla totalmente digital, descarga gratuitamente sus aplicaciones para iPhone, iPad, Android y Blackberry

¡Evoluciona!
Contrata tu Plan Tarifario
Llámanos
246 77 88

intolerancia
EL POLÍTICO INFORMADO

domingo 18 de diciembre de 2011 • Puebla, Pue. Año 11, número 3812 • www.intoleranciadiario.com • Precio \$ 5.00

Encarcelan a mujer por preguntar al gobernador

Por más de tres horas, María del Socorro Rufina Islas Celestino estuvo en lo separos de la cárcel municipal de Tlachichuca, por atreverse a preguntar al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas la razón por la cual los recursos de los programas sociales no habían llegado.

Francisca Sánchez Nolasco

El presidente municipal de Tlachichuca, Iván Jonatan Collantes, ordenó la detención de María del Socorro Rufina Islas Celestino, porque le preguntó al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas la razón por la cual los recursos de los programas sociales no habían llegado.

Islas Celestino explicó que este sábado acudió al evento en el cual se haría la entrega de cheques para los afectados por las heladas, por lo que buscó acercarse al Ejecutivo para que le dijera por qué no habían llegado los apoyos sociales a este municipio.

Después de más de tres horas de permanecer en los separos de la cárcel municipal de Tlachichuca, Islas Celestino recibió la indicación para salir.

La mujer se comunicó a la redacción de Intolerancia Diario para informar su liberación, y señaló que las autoridades en ningún momento se disculparon por haberla privado ilegalmente de su libertad.

Asimismo, aseguró que presentará una queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, así como una denuncia penal por el delito de privación ilegal de la libertad.

Política • 5



“No voy a olvidar la violencia ni la pobreza”

Al recibir la nominación que lo designa como candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, aseguró que no le puede olvidar el nombre de su amor: “pero lo que me me obliga es la violencia, la pobreza y la desesperanza que vive México”.

Los priistas están decididos a actuar con madurez, por lo que debemos evitar caer en provocaciones y en la “guerra sucia” con la que otros pretenden engañar a la sociedad.”

Política • 6 y 7



El PAN ha construido gobiernos transparentes: Vázquez Mota

Quiérase o no, la transparencia en esta entidad de no tener corrupción, oportunidad, un sistema más limpio, la apertura a la candidatura presidencial del PAN, así como la transparencia en los valores de honestidad, respeto,

Política • 2 y 3



Palomares a los tres aspirantes panistas a la presidencia

Política • 8

Encarcelan a mujer por preguntar al gobernador

El presidente municipal de Tlachichuca, Iván Jonatan Collantes, ordenó la detención de María del Socorro Rufina Islas Celestino, porque le preguntó al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas la razón por la cual los recursos de los programas sociales no habían llegado.

Islas Celestino explicó que este sábado acudió al evento en el cual se haría la entrega de cheques para los afectados por las heladas, por lo que buscó acercarse al Ejecutivo para que le dijera por qué no habían llegado los apoyos sociales a este municipio.

Después de más de tres horas de permanecer en los separos de la cárcel municipal de Tlachichuca, Islas Celestino recibió la indicación para salir.

La mujer se comunicó a la redacción de Intolerancia Diario para informar su liberación, y señaló que las autoridades en ningún momento se disculparon por haberla privado ilegalmente de su libertad.

Asimismo, aseguró que presentará una queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, así como una denuncia penal por el delito de privación ilegal de la libertad.

A esta elocuente cita, debo agregar que el portal www.intoleranciadiario.com dio a conocer la grabación en donde la señora Islas describe el calvario que pasó durante ese sábado, que hoy se puede escuchar en el siguiente link: [Encarcelan a mujer por cuestionar al gobernador](#)

Desde la noche del lunes y tras su detención, la señora Socorro Islas ofreció su declaración ministerial y se encuentra en espera de que determinen su situación jurídica.

Ironicamente, esta mujer que en diciembre pasado fue privada ilegalmente de su libertad por órdenes del presidente municipal de Tlachichuca —quien presume ser uno de los alcaldes consentidos del gobernador—,

ahora puede quedar presa sin derecho a fianza si el MP determina consignarla por el delito de privación ilegal de la libertad, en contra del funcionario de Gobernación al que amarraron al asta bandera.

Es decir, cuando ella fue víctima del mismo delito, nadie actuó en consecuencia; pero al tratarse de un funcionario morenovallista, la ley será aplicada a rajatabla.

Hoy en Puebla imperan dos leyes: la de los amigos, y la de los enemigos del "Señor de los Cerros".

Indignante sí, pero es la cruel realidad.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1296>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

La operación está en marcha

En una pasada entrega comenté las instrucciones giradas por el gobernador del estado, para que sus operadores políticos pudieran entrar en escena y ayudar a los candidatos de Acción Nacional que se identifican con su proyecto, y que van abajo debido a la estrepitosa caída de la candidata del albiazul, Josefina Vázquez Mota.

El distrito 3 con cabecera en Teziutlán es uno en donde ya se puso en marcha la operación desde Casa Puebla, para rescatar al candidato de Acción Nacional, Toño Vázquez, mejor conocido como el diputado "A mí me la pelan", frase celebre que acuñó en una de sus francachelas, siendo legislador local.

El pasado 14 de mayo, en el hotel Blue City, el cual se localiza allá en Teziutlán y que es propiedad del ya citado candidato Toño Vázquez, el director general de gobierno Armando Cañedo, citó a todos los delegados de las diferentes dependencias estatales para dejarles muy en claro que deberían de comenzar a trabajar para hacer ganar al candidato panista.

Palabras más, palabras menos, el director general de Gobierno les advirtió a los delegados de las diferentes dependencias del gobierno del estado, que si no ganaba Toño Vázquez la diputación federal, como lo quiere el gobernador del estado, "a todos se los iba a llevar la chingada".

Ya entonado y envalentonado, agregó: "Hagan todo lo que sea necesario, lo que tengan que hacer, me vale madre a qué o a quién chingaos tengan que recurrir, pero si no gana Toño... se los va a cargar la chingada".

Está por demás decir que el mensaje fue muy claro, estuvieron presentes también en la reunión del Blue City presidentes municipales de todo el distrito y algunos otros personajes de la región.

El Blue City es un nuevo hotel de siete pisos, propiedad del candidato de Acción Nacional, el cual se ubica en la ciudad de Teziutlán y es propiedad del candidato a diputado federal y legislador local con licencia.

Cabe señalar, que estas mismas reuniones las ha venido sosteniendo el director general de Gobierno, Armando Cañedo, todos los delegados en diferentes distritos de la entidad en donde los candidatos del gobernador están abajo, pero en Zacatlán ocurre un fenómeno muy chistoso, asunto que contaré en otra entrega, y es que el delegado de la Secretaría General de Gobierno, desobedeció indicaciones y comenzó a operar a favor de Darío Carmona, candidato de Nueva Alianza.

En defensa de la CAIP

Curiosamente y digo, sólo curiosamente, luego de que la CAIP ha fallado a favor de varias solicitudes de acceso a la información interpuestas por algunos reporteros de diarios locales, mediante los cuales se han podido documentar los excesos y omisiones de la administración morenovallista, trascendió el inicio de una auditoría a la Comisión de Acceso a la Información Pública que encabeza Blanca Lilia Ibarra Cadena.

Ibarra ha sido una mujer valiente y comprometida de verdad con el tema de la transparencia, sus fallos apegados a la ley y sin nada que discutirse, esto tal vez le ha costado la animadversión de quienes hoy detentan el poder en Puebla, que utilizaron como una de sus banderas el tema de la transparencia y que en el ejercicio del poder se han mostrado algo más que opacos.

Ayer se anunció el inicio de las auditorías por parte del OFS y de la Secretaría de Desarrollo y Control de la Administración Pública (Sedecap) a la Comisión de Acceso a la Información Pública, situación que muchos dirán que son parte del proceso normal de revisión dentro de la administración pública, pero despiertan muchas sospechas la revisión a la CAIP.

Confío en que Blanca Lilia Ibarra salga muy bien librada del proceso y que no vayan a salir con que la van a sancionar "porque faltaba un clip o que se perdió un folder". Revanchismo puro, pues.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1295>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

En Puebla, hay licencia para madrear periodistas

No piense que es extraño, más bien es una fregadera: en Puebla hay permiso para "madrrear" periodistas, para

coartar el derecho a la información, para pasarse por el "arco del triunfo" la misma ley de Transparencia, vivimos en un estado autoritario donde la libertad de expresión es solo una palabra de "adorno", como la de "lo mejor está por venir".

El lunes, dos compañeros periodistas —corresponsales del *Sol de Puebla* y *Cinco Radio*— fueron reprimidos por personal del grupo de "granaderos" de la Policía Estatal Preventiva (PEP) por el único "delito" de tomar fotografías, cuando el grupo de golpeadores hizo valer el "Estado de Derecho" de Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública (SSP), en la población de Tlachichuca, quien ante su falta de conocimiento en el manejo de casos de crisis prefirió valerse de la represión para hacerse respetar.

A Genaro Tun, corresponsal, lo golpearon para quitarle el teléfono celular de donde le extrajeron la "memoria", ya que había tomado fotos de cuando era detenido uno de los vecinos de Tlachichuca; a Valentín Rosas le robaron la cámara fotográfica.

Cuando se esperaba que la SSP, por vergüenza o por estrategia para evitar una denuncia, negara la agresión a periodistas, su titular envió al periodista Javier López Díaz la "memoria" arrebatada a su reportero; la pequeña memoria electrónica, "que cabe en una uña" —como se dijo en el noticiero— venía con un mensaje: "estamos investigando".

El hecho de que uno de los "granaderos" tenía en su poder la "memoria" significaba que hubo abuso de autoridad y había un responsable, sin embargo éste no fue retenido ni presentado ante las autoridades correspondientes, al final se trataba de un delito que tenía que investigarse. En otras palabras, les valió "madre" abusar de los dos reporteros, los policías actuaron con la seguridad de que no les iba a pasar nada por coartar la libertad de expresión, es más, podría decirse que recibieron órdenes.

Esto no es extraño, usted debe recordar lo ocurrido en Chignahuapan; aún conservamos la grabación de don Ardelio cuando ordenó reprimir a los periodistas que cubrían un desalojo a los que maltrataron y despojaron de sus equipos de trabajo, y cuando todo se descubrió en lugar de negarlo, el secretario de Seguridad Pública no sólo lo acepto, sino que lo presumió; se le olvidó que sus "muchachitos" atacaron a dos comunicadores que sus únicas armas son sus herramientas de trabajo.

En otros estados del país se ha registrado represión contra comunicadores, muchos de estos casos graves y lamentables, pero detrás de esta represión está el crimen organizado; en Puebla es el mismo gobierno el que reprende a periodistas.

¿Hasta cuándo?

Cuántas veces esos mismos "granaderos" que atacaron a los dos reporteros se han acercado a comunicadores para denunciar que no les pagan sus bonos, que los tratan mal, que los obligan a cubrir jornadas dobles de trabajo, ahora éstos golpearon a dos compañeros. Niégume el lector que éstos cumplieran órdenes: las de Ardelio.



Justicia para quienes se dejan

En los casos de Chignahuapan y Tlachichuca los manifestantes fueron reprimidos con gas lacrimógeno, toletes; del primero fueron detenidos 31 vecinos, a quienes acusaron de motín y otros delitos; en el segundo caso el número de presentados fue de 6.

Pero, ¿qué paso en Chietla?

En la primera quincena de abril gran parte de la población de Chietla se levantó para ajusticiar a un grupo de sujetos que habían secuestrado a una joven; los inconformes cerraron el paso de la carretera y a su modo ajusticiaron a tres de los secuestradores, a dos de ellos les aplicaron la "ley fuga". Ardelio Vargas y su grupo estuvieron a unos metros donde el pueblo hizo justicia con su propia mano y seguro escucharon las detonaciones de armas de fuego.

¿Por qué no intervino con toda su golpeadora gente?

Tal vez fue porque a quienes debía desalojar no eran menores ni mujeres, sino gente que les iba a hacer frente, "al tú por tú". Aquí fue donde se le acabó la valentía al "jefe de la seguridad en Puebla".

Y lo que más llama la atención es que los reporteros pudieron ingresar a Chietla, tomaron fotos; solo hubo uno a quien le pidieron identificación, pero no los reprimieron; a ellos no les daba vergüenza poner un hasta aquí a secuestradores.

En Puebla se permite la represión a periodistas.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1294>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

San Juditas Tadeo, ruega por Blanca

Mucho tendrá que rezarle Blanca Alcalá entre hoy y mañana a San Judas Tadeo, patrono las **causas difíciles y desesperadas**. La verdad es que no se ve por ningún lado cómo pueda salir **entera del tormento chino** al que Javier Lozano Alarcón y Víctor Hugo Islas la van a someter en el debate de los candidatos al Senado organizado por el Consejo Coordinador Empresarial. Su condición de mujer **no le servirá de escudo** ante una **zarandeadada** que dice, hará historia en la política local. La película tiene un nombre previsible en virtud de que va arriba en las encuestas, y por tanto, el **resto de los aspirantes van a pegarle para bajarla**. La consigna es una sola: Todos contra Blanca. Y en el "todos", también se incluye **con todo**: expedientes administrativos, financieros y hasta familiares.

Nadie conoce el **impacto real** que tendrá el debate del CCE en la carrera por el Senado a partir de la **poca efervescencia** que tiene la carrera por el Senado entre el ciudadano promedio. A diferencia de lo ocurrido hace seis años, cuando Melquiades Morales y Rafael Moreno Valle se dieron con todo, pareciera que **ninguno de los actuales candidatos tiene prisa o urgencia por ganar su escaño**, y más bien parecen **encomendarse** al resultado de la elección presidencial que arrastrará al cielo o al infierno.

El bajo perfil de la contienda por el Senado es resultado parcial de la personalidad de sus candidatos. Blanca Alcalá, a lo largo de su carrera política, ha sido reconocida por la **tibieza** con la que maneja su carrera y la **poca afición a defender sus auténticas posturas**. Posturas que esconde tras un **palabrerío infinito rebosado de demagogia y lugares comunes**. Así pues, la **verborrea** es su hábitat natural. Pero no parece que vaya a poder refugiarse ahí cuando el jueves por la noche reciba la zarandeadada de su vida.

Víctor Hugo Islas, por bajo y por alto, en gritos y susurros, ha señalado el **voluminoso expediente que le tiene preparado a la exalcaldesa** que incluye desde las **observaciones no aclaradas en el OFS** por mil millones de pesos, pasando por su patrimonio personal y los negocios realizados en el Ayuntamiento capitalino. El abanderado de Nueva Alianza tiene un aliciente: su **recuperación en las encuestas** empieza a notarse y por lo menos ya andaría en un nivel del 5 o 6 por ciento. Así que no desperdiciará la oportunidad para crecer a costa de Alcalá.

Javier Lozano es un **brillante polemista**, le duela a quien le duela, y seis años curtido enfrentándose a sus críticos por el caso Zhenli Ye Gon, y a los **líderes sindicales Napoleón Gómez Urrutia y Martín Esparza**, le dan la experiencia suficiente para batirse con garantías. Además, es directo y poco afecto a la demagogia, además de que tiene sus **propios incentivos**, puesto que su llegada al Senado cada día que avanza la campaña se pone en peligro. Y no por los méritos de Bartlett, sino porque el **hundimiento de Josefina** es un lastre imparable. Su carpeta de temas es bastante voluminosa y no se descartan dos o tres temas sorpresas.

¿Y Manuel Bartlett? Pues el exgobernador está **más allá del bien o del mal** porque, pase lo que pase, su ingreso al Senado está asegurado por la vía plurinominal. Las últimas encuestas indican que, impulsado por López Obrador, prácticamente **tiene a Lozano en el margen de empate técnico** y cerca de superarlo. En primera instancia no se ve en la primera línea de **francotiradores** contra Blanca, a quien incluso puede considerar su pupila política —si es que Bartlett tiene algo parecido— ya que le dio el **impulso como diputada local y secretaria de Finanzas**. Pero tampoco se va a tocar el corazón si ve una oportunidad.

Nadie debe perder de vista que la poca efervescencia del encuentro puede estar provocado porque se trata de un **debate de priistas contra priistas**. Que se sepa, hasta el momento Bartlett y su compadre Islas **no han renunciado al tricolor**; y aunque Javier Lozano sí lo hizo, ahí arrancó su carrera política e incluso perdió una diputación federal en 2000.

¿Cuáles son los caminos de Blanca? Uno es **batirse a navajazo limpio**, hecho que dejará heridos y muertos en todos los bandos. Otro, **de plano es correr**. Y la tercera, que parece la más viable, es **tirarse al piso y hacerse la víctima** aprovechando su condición de mujer, así como lo hizo cuando Marín la ninguneó en la carrera por la gubernatura.

Francamente no veo a Blanca batiéndose a navajazo limpio, pero el precedente será importante para conocer

en verdad el **material del que está hecha la expresidenta municipal**. Saber si, por fin, **da el ancho para pelear una gubernatura** o se refugia en su tibieza natural.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-300512.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

¿Cuál debate? En todo caso será un bostezo, una decepción o un desmadre

No quiero ser aguafiestas, pero si los debates de los presidenciales y potenciales jefes de gobierno del Distrito Federal fueron un verdadero fiasco, ¿qué podemos esperar del "debate" entre Javier Lozano Alarcón, Blanca Alcalá, Manuel Bartlett y Víctor Hugo Islas? *El día después de mañana* —como aquella película de Roland Emmerich— júrelo que las crónicas serán de decepción y arrepentimiento. ¿Quiere apostar?

Por principio de cuentas un debate de cuatro es un debate de muchos. Dos sería lo adecuado, al estilo de las democracias europeas o gringas. Los dos punteros, los que van arriba en las preferencias. ¿Quiénes? Blanca y Bartlett, en el entendido de que Alarcón cayó al tercer puesto y Víctor Hugo no pasa del cuarto.

Ahora bien, un debate es organizado por una instancia imparcial, una, sin preferencias ni amoríos partidistas. Pregunto: ¿El Consejo Coordinador Empresarial reúne ese requisito? Yo digo que no porque, al menos en Puebla, el CCE tiene vínculos excelsos con el ala radical y conservadora del PAN, para pruebas está la reunión que sostuvo la semana pasada Margarita Zavala con el panismo poblano a la que asistió Francisco Rodríguez.

El despropósito (o mala fe, piénselo como quiera) de mezclar a los coleros con los punteros a los únicos que beneficia son a Javier Lozano y a Víctor Hugo porque les da merecimientos —cacho de injusticia— que no se merecen. Como se ve, por tanto, no es un debate de iguales; Blanca y Bartlett, son perjudicados por darles el mismo trato que los del fondo de la tabla. En las democracias avanzadas la ineptitud de los coleros se sanciona con la negativa a los debates. Eso es justicia democrática y así, me parece, tendría que ser en México.

Para que el debate fuera un justo y auténtico debate tendrían los punteros que ser quienes discutan y propongan —en un foro de esa naturaleza— soluciones a los grandes problemas sociales, aunque cueste admitirlo, y los coleros eliminados de tajo; también, tendría que ser organizado por una instancia neutral y probadamente apartidista; y por último, el IFE tendría que asumir los costos tanto económicos como institucionales del evento.

Los debates presidencial y de jefe de gobierno del Distrito Federal fueron una decepción, y un simulacro de democracia, atribuible, plenamente, al excesivo número de participantes. En el primero sólo debió participar Enrique Peña Nieto y Josefina Vázquez Mota (segundo lugar en las encuestas en ese momento). Y en el segundo sólo debieron hacerlo Miguel Ángel Mancera y Beatriz Paredes.

Si la ecuación del debate fuera Blanca vs Bartlett el producto sería más atractivo y generaría mayor interés, pero al involucrar a quienes nada tienen que hacer (Lozano y Víctor Hugo) el resultado será un bostezo, una decepción o un desmadre. No se trata de marginar por marginar ni de despreciar capacidades y talentos, simplemente de darle a cada uno el valor que merece, los punteros son punteros y los coleros, coleros son.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/mayo/colum-entranas-300512.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Hacia el final de las campañas

A partir de mañana inicia el último mes de las campañas políticas presidenciales, que parecían las más desangeladas pero que han tomado brío a raíz de las movilizaciones de las universidades privadas de la ciudad de México, a las que se han unido otras, además de grupos de universidades públicas de varios estados del país.

En la comparecencia del lunes entre los cuatro candidatos con el Movimiento por la Paz y la Justicia con Dignidad, que encabeza el poeta Javier Sicilia, en el castillo de Chapultepec, los aspirantes recibieron una buena regañiza, pues el activista les dijo sus verdades.

A la panista Josefina Vázquez Mota, la ubicó: el PAN ha caído en la corrupción, pero sobre todo ha sido el culpable de que México esté convertido en un camposanto. Cuando ésta trató de defenderse, diciendo que los gobernadores priistas eran los responsables, se le mencionaron sólo algunos nombres de panistas encumbrados, como dos gobernantes de Morelos, y algunos altos funcionarios federales que han tenido que ver con la actual situación que vive México, por corrupción y por ineficiencia. Doña Josefina tuvo que pedir perdón.

A Enrique Peña Nieto le reprocharon la represión que, siendo gobernador del Estado de México, ejerció contra los habitantes de Atenco, quienes se opusieron a la venta de tierras para la construcción del aeropuerto de la ciudad de México.

De Andrés Manuel López Obrador consignó su intolerancia con quienes no comparten sus ideas y cuando él dijo que eso no era verdad, el poeta le replicó, que entonces son gentes que le rodean las que adoptan conductas

fascistas con su falta de sensibilidad para quienes no apoyan su proyecto.

Finalmente, a Gabriel Quadri, le echó en cara su alianza con "La Maestra", considerada la líder sindical representativa del viejo sistema, que impide el avance de la educación en México.

Fue un ejercicio político y democrático, no visto nunca antes en nuestro país, en el que los aspirantes a la Presidencia se vieron tratados con respeto pero también con dureza por una representación ciudadana que ha sufrido en carne propia los efectos de la corrupción y también de la incapacidad de los gobernantes para afrontar y resolver los problemas.

Las últimas encuestas

Según el resultado de las últimas encuestas publicadas en algunos diarios de la ciudad de México, Andrés Manuel López Obrador se afianza en el segundo lugar y Josefina Vázquez Mota baja al tercero, aunque en casi todos los resultados dados a conocer tiene prácticamente un empate técnico con el candidato del Movimiento Progresista.

Enrique Peña Nieto sigue en el primer lugar, pues pese a la dura campaña en su contra propiciada por el Partido Acción Nacional, ha bajado poco en la percepción de la ciudadanía.

En una de las encuestas se le da el 45.1 de la intención del voto, contra el 25.5 de Andrés Manuel López Obrador; el 25.1 de Josefina Vázquez Mota y el 4.3 de Gabriel Quadri.

Otra encuesta otorga al candidato priista 35.3 por ciento de la intención de voto; el 20 por ciento para Andrés Manuel del Movimiento Progresista y el 19.6 a la panista Vázquez Mota y 3.4 para Quadri, del PAN.

En el mercado de apuestas sobre las próximas elecciones, el 85 por ciento de los apostadores consideran que las probabilidades de triunfo son mayores para Enrique Peña Nieto, del PRI. El 11 por ciento considera que el triunfador será Andrés Manuel, del Movimiento Progresista y el 4 por ciento da como triunfadora a Josefina, del PAN.

De la vieja guardia de la CTM

El lunes falleció en esta capital don Adolfo García Camacho, uno de los integrantes de la vieja guardia de la CTM, central que por mucho tiempo estuvo considerada como la más importante organización obrera de México.

García Camacho sustituyó por algún tiempo a don Blas Chumacero, el viejo y legendario dirigente cetemista, compañero de luchas de Fidel Velázquez, el dirigente nacional. Al fallecer don Blas, durante un buen tiempo fue sustituido por García Camacho. Hubo una dirigencia breve de otro cetemista del grupo que capitaneaba don Blas y luego arribó la nueva generación encabezada por Leobardo Soto, abogado egresado de la Universidad Obrera Cetemista, que funciona en Cuernavaca.

El líder fallecido perteneció al grupo del que formaban parte Juan Hernández Cardel, Crescenciano España, Melquiades Trejo y Ricardo de la Torre, entre otros. Todos ellos ocuparon puestos de dirigencia dentro de su central y en sus sindicatos, así como posiciones de elección popular, como diputados locales o federales y Crescenciano España como senador.

Con la muerte de don Adolfo García Camacho se va el último representante de la vieja guardia que durante décadas controló en Puebla a la central obrera que tenía los sindicatos más poderosos de México.

Los vehículos de Sabritas

La quema de casi 50 vehículos de la empresa fabricante de las famosas papas fritas Sabritas, constituye un desmentido a las ahora constantes afirmaciones del Presidente de la República y sus colaboradores, sobre el éxito de su estrategia contra el crimen organizado.

Con los hechos registrados este principio de semana ¿se seguirá pensando que las inversiones van a continuar llegando a México como si nada?

Por otro lado, se afirma que el operativo Guerrero Seguro ha sido un fracaso. Y que no se diga que el gobierno estatal no ha colaborado estrechamente con el gobierno federal. La colaboración ha sido constante, pero el crimen en vez de amainar, sigue creciendo en algunas regiones del estado suriano.

Gracias al gobierno estatal se ha logrado evitar el desplome del turismo en las últimas temporadas, lo que ha evitado el cierre de negocios en Acapulco, Ixtapa y Taxco, los principales centros turísticos guerrerenses.

Cuidado con la desatención al campo

Lo ocurrido en estos días, en Tlachichuca, donde un funcionario federal fue detenido y amarrado al asta bandera en la plaza del lugar en protesta porque a los campesinos no les han llegado los apoyos tradicionales como semillas y fertilizante, debe encender las luces amarillas en fase 3 de las autoridades estatales.

La situación que vive el país es sumamente difícil y en el campo la situación es peor. Si en esta temporada de lluvias no se entregan los apoyos tradicionales a los campesinos, para iniciar sus labores (semillas y fertilizantes, especialmente) pueden surgir movimientos como el de Tlachichuca, en varias partes de la entidad. Puebla tiene varias regiones agrícolas y en algunas, como la llamada de San Juan de Los Llanos, a la que pertenece la población mencionada, las lluvias se inician en marzo y los campesinos deben contar con los

apoyos necesarios desde fines de febrero o principios de marzo. En abril y mayo, las lluvias principian en la región central y en la Sierra Norte y en junio, en el sur del estado.

La rápida y eficiente intervención de la Secretaría General de Gobierno, así como de la de Seguridad Pública, permitieron el rescate del funcionario y el inicio de pláticas para solucionar el problema.

La situación en el campo es sumamente difícil y no hay que olvidar la historia. La escasez y la carestía de alimentos son la causa de importantes movimientos sociales que muchas veces pueden volverse incontrolables.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-300512.php>

El Sol de Puebla

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

"Franco" Rodríguez, influyente anfitrión

Para entender la posición preponderante que ocupará el presidente del Consejo Coordinador Empresarial en la vida política, en los meses por venir, habrá que remitirse a la defensa que hizo del edil Eduardo Rivera hace apenas unos días.

La denuncia que promovió el PRI contra el presidente municipal de Puebla ante la Fepade, por presunto desvío de recursos y coacción del voto a favor del PAN, no prosperará, fue lo que dijo Francisco Rodríguez Álvarez en respuesta a los reporteros que buscaron su opinión.

Al término de un encuentro que sostuvieron los dirigentes de la iniciativa privada con candidatos a senadores y diputados federales del partido blanquiazul, el jueves de la semana pasada, el empresario no sólo minimizó el recurso jurídico priista, sino que le reprochó la acción al tricolor.

Expuso que las críticas entre actores políticos provocan desánimo en la gente; condenó la forma en que se filtraron y presentaron las grabaciones que involucran a Rivera, porque atentan contra el estado de derecho, y calificó "egoísta" que los partidos se pusieran por encima de los intereses ciudadanos.

"Ojalá se vean más propuestas y menos descalificaciones", lanzó al final.

Sutilmente, lo que Francisco Rodríguez hizo fue ponerse del lado del panismo duro, del que comparte intereses con Eduardo Rivera, con Juan Carlos Mondragón, del que batalla a diario, y desde hace un buen rato, para disputarle los espacios de poder partidista al grupo del gobernador Rafael Moreno Valle.

La respuesta del líder empresarial ante el episodio de confrontación de panistas y priistas no fue casual.

En las últimas semanas Francisco Rodríguez Álvarez se ha consolidado como la carta más fuerte del Yunque, de la nomenclatura panista o de las familias custodias, como prefiera usted llamarle a ese grupo de hombres de poder que definen el rumbo del PAN tras bambalinas, para contender por la presidencia municipal de Puebla en el 2013.

Como hijo de Manuel Rodríguez Concha (Q.E.P.D.), fundador de la UPAEP y ex presidente del patronato de esa universidad, primo además de Pablo y Herberto Rodríguez Regordosa, "Franco" Rodríguez ha ocupado un sitio especial en el ánimo de la derecha poblana, la misma que le apuesta a seguir disputando cargos públicos en la entidad.

Hasta hace unos meses era visto como una más de las opciones para contender por la alcaldía en la próxima elección.

Hoy ya no es uno más, hoy encabeza la lista de "opciones".

Ese "sitio especial" que le guardan los dueños del PAN se consolidó y creció a partir de que arribó a la presidencia del CCE.

De febrero a la fecha, Francisco Rodríguez ha evidenciado liderazgo y potencial político, tanto que mañana mismo se convertirá en el influyente anfitrión del debate de candidatos al senado, un ejercicio de pluralidad democrática que nadie más, ni el consejo local del IFE, se atrevió a proponer.

Por ello insisto en la defensa que hizo del actual edil de Puebla.

"Franco" sabe que la apuesta del Yunque, del que también emana Eduardo Rivera, para continuar al frente del Palacio Municipal será con él.

Ya fue informado.

Y dijo que sí.

Que con mucho gusto.

Siempre y cuando, por supuesto, pueda cruzar la muralla de enfrente: la de los morenovallistas

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Galería Política/Gustavo Paz)

Mañana acaba el mes de mayo y solamente falta junio para dar paso al primero de julio, fecha en que cambiará la historia de México, esperemos que para bien.

Mañana es el debate entre los aspirantes a senadores y será muy importante e interesante observarlo para poder definir el voto; promete ser un tiempo también histórico, y es que ya es tiempo que la gente ponga atención y aprenda lo que es y lo que hace un senador, lo mismo que un diputado; debemos quitarnos la venda y hacer de lado la idea que mil veces nos han querido meter entre ceja y ceja, que no sirven para nada y solamente van a dormir al Congreso de la Unión en sus dos Cámaras; nada de eso, a pesar de que 500 diputados sean demasiados y los senadores pudieran sobrar para representar a cada estado, en sus manos residen los presupuestos, la exigencia de cuentas y transparencia en el país y que se hagan leyes que nos hagan un país competitivo; en realidad se critica a muchos presidentes pero algunos han estado sometidos a camisa de fuerza al no tener mayoría de diputados a su favor y de senadores y eso ha detenido al país y a todos quienes vivimos en él.

En el debate Javier Lozano podría explicar por qué el PAN no ha podido consolidar la transición a la democracia, con el consiguiente reflejo de la sociedad en las encuestas.

Blanca Alcalá pudiera hablar de la historia del PRI y las leyes que estaría dispuesta a aprobar y qué trabajo quiere realizar en el senado; Manuel Bartlett pondrá muchos temas de conversación mañana y Víctor Hugo Islas su compadre podrá hablar libremente de otros temas.

Si es o no importante que tengamos diputados y senadores que se la jueguen por México y hagan leyes que nos hagan un país de primer mundo tenemos que:

La suma de los depósitos enviados a bancos del exterior más las inversiones realizadas por mexicanos fuera del país desde el inicio del gobierno actual alcanza 71 mil 443 millones de dólares, cantidad que, para efectos comparativos, casi duplica el saldo de la deuda externa neta del gobierno federal en diciembre de 2006 que, según datos de la Secretaría de Hacienda, fue de 39 mil 806 millones de dólares. No habría esto si se tuviera una perspectiva positiva desde el Congreso.

El fin de semana se reunieron maestros de todo el estado convocados por la secretaría magisterial del PRI que encabeza Cutberto Cantorán, hablaron de todo lo referente a la evaluación, a los salarios, al futuro del profesorado del país, fue un evento de mucha importancia cuyas conclusiones van a dar mucho de qué hablar en el futuro inmediato, pues sus posturas hacen contraste con los maestros del PANAL, pero sobre todo con los de Oaxaca y Michoacán.

Luego de los resultados del movimiento soy 132, se puede ver como los estudiantes han empezado a balbucear sus inquietudes y han tenido repercusiones mundiales a su iniciativa, sin embargo, no hay líderes que digan para dónde ir, no se pueden quedar solamente en el todo contra Peña y ni un voto contra el PRI, deben ir más allá, sin violencia y sin manipulaciones, los que tienen internet y estudios superiores son privilegiados en México y eso deben aprovecharlo, son un grupo legítimo ante la sociedad y si no hay albañiles, ni obreros, ni desempleados, ni pobres, ni amas de casa (que si las hay) dentro de esos 132, es porque esa gente no tiene recursos para estudiar en una universidad, pública o privada y no tienen acceso a la red.

Los estudiantes universitarios, muchos de los cuales van a estrenar su credencial de elector este 1 de julio, deben comportarse como ciudadanos responsables y no quedarse en las ingeniosas frases de sus marchas y en el valor de enfrentarse a un candidato de un poderoso partido político.

A pesar de todo, Peña Nieto se mantiene aún en primer lugar en las encuestas.

Los poblanos estamos expectantes, pero exigimos que se esclarezcan las cosas sobre la concesión a la empresa OHL para el Arco Norte y la actuación del corrupto Valentín Meneses Rojas, hoy Notario Público de la ciudad de Puebla.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm>

(Sin Prudencia/Salvador Ríos)

La pugna en Puebla capital según Opina

La de Puebla es una elección en la que sus actores poco han recurrido en este 2012 a la tentación de pretender inclinar, mediante la percepción, el voto a favor de uno u otro candidato mediante la guerra de encuestas; tal vez por la experiencia inmediata del 2010 o por una estrategia de guardar los números para un mejor momento o para focalizar las baterías electorales a tal o cual distrito, pero el hecho es que son pocos los trabajos demoscópicos serios publicados.

En esta entrega pongo a su consideración los números del más reciente trabajo mensual de Opina Consultoría Estratégica sobre la intención del voto para los cuatro distritos de la capital; hay que decirlo, los datos corresponden al primer tercio de la campaña, levantados entre el 27 y el 29 de abril.

Los resultados arrojan, de entrada, que el operador morenovallista, Néstor Gordillo Morales es el candidato del Partido Acción Nacional (PAN) que más dificultades ha tenido para hacer una campaña competitiva pues desde

entonces se dibujó un empate técnico con miras a la baja, frente a su adversario más cercano, el priista Pablo Fernández del Campo.

En ese distrito, el 12, ante la pregunta "si hoy fueran las elecciones ¿Por qué candidato o partido votaría para Diputado Federal?" el 30.8% respondió que lo haría por Gordillo mientras que el 28.8% por Fernández. Si tomamos en cuenta que el margen de error es de +-2.45% tenemos prácticamente un empate.

La representante del Movimiento Progresista, Gabriela Vivero González, registró un 13.8% mientras que Silvia Argüello de Julián de Nueva Alianza logró el 4.0%.

Por el contrario, el distrito de la ciudad que presentó una ventaja más amplia fue el 9 donde la también morenovallista y panista Blanca Jiménez Castillo sacó 9.5 puntos de diferencia a la priista María Matilde Graciela Osorio Castillo.

En un lejano tercer lugar se ubicó Abelardo Cuellar Delgado, representante de las izquierdas, con un 16.3%. Mientras que el comunicador Luis Alberto Arriaga Lila, del partido Nueva Alianza, apenas llegó al 1.8 %.

En tanto que en el Distrito 6, donde la corriente del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, tiene puesto todo su empeño, el panista Enrique Guevara Montiel alcanzó 35.5 % de las preferencias, contra 26.0% de su más cercano adversario, el priista Enrique Doger Guerrero, es decir más de 9 puntos de distancia.

Mario Edmundo Chapital de la Rosa, del Movimiento Progresista logró 17.8% y Leticia Jasso Valencia del Panal rasguñó el 1.0%.

En lo que concierne al Distrito 11 el proceso parece estarse complicando a la blanquiazul María Isabel Ortiz Mantilla quien registró 31.3 % de las preferencias contra 24.5% de Nancy de la Sierra Arámburo, candidata del PRI. En este distrito, según Opina, se encuentra el mayor porcentaje de indecisos que alcanza el 16%.

El representante de la coalición de las izquierdas, Luis Fernando Bravo Navarro ganó el 14% de las menciones, mientras que Marcela Domínguez Avendaño logró el 0.8%.

En cuanto a fórmulas al senado al PAN le da 32.1%, a Compromiso por México 25.8%, al Movimiento Progresista 15.4% y a Nueva Alianza 1.7%.

Sobre la metodología aplicada para conocer la intención del voto, la encuestadora utilizó la técnica de voto simulado, visita domiciliaria, cara a cara, a una muestra de 1600 electores (400 por distrito) repartidos en 67 colonias de la capital.

Lo espero el próximo miércoles.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Golpe a juez y gobierno**

***¿Y la casa de El Heraldito?**

Guillotina a parcial juez. La guerra estéril iniciada desde el primer día que tomó posesión como gobernador Rafael Moreno Valle Rosas contra el empresario Ricardo Henaine, sobre todo en relación al predio Valle Fantástico, localizado en la vía Atlixcáyotl, ha tomado una vía contraria al gobierno. Cómo en Puebla nadie está por encima de la ley, y el mandatario menos, el juicio legal tal y como vaticinaron los asesores del gobierno está destinado a perderlo.

Por lo pronto, Inmobiliaria Hena S.A. de C.V. se adjudicó un round importante de la batalla. El pasado viernes 25 de mayo del año en curso, el Segundo Tribunal Colegiado en materia civil del sexto circuito confirmó el amparo que el 6 de enero del 2012, en primera instancia fue concedido por la Juez Segundo de Distrito con sede en Puebla.

La sentencia de amparo favorable a Inmobiliaria Hena sin duda es una clara señal de que en Puebla se hará justicia a pesar de los recursos utilizados por el gobierno del estado para despojar del predio Valle Fantástico a su legítimo propietario. De acuerdo con esta resolución, el gobierno del estado deberá abstenerse de vigilar, usar o aprovechar el predio. Lo anterior hasta que no se resuelva en última instancia el juicio ordinario civil promovido por el mismo gobierno del estado contra la parte afectada con el objeto de anular las escrituras de propiedad que la empresa tiene sobre el predio en mención.

Este juicio quedó identificado con el expediente 795/2011, del Juzgado Segundo de la Civil de Cholula, Puebla. En consecuencia, el Segundo Tribunal Colegiado en materia civil del Sexto Circuito remitió el expediente donde confirmó la concesión de amparo (toca de revisión 67/2012) al Juzgado Segundo de Distrito con sede en la ciudad de Puebla, a efecto que esta autoridad, de acuerdo con el juicio de amparo indirecto 394/2011, sea la que en término de 24 horas, requiera al Juez segundo de lo Civil de Cholula, Puebla, para que dé cumplimiento a la sentencia de amparo concedida.

Lo anterior en virtud que el Juez Segundo de lo Civil de Cholula, Jared Albino Soriano, el pasado 11 de marzo del 2011, concedió ilegalmente al gobierno del estado de Puebla, la autorización judicial para imponer vigilancia, usar y aprovechar el predio Valle Fantástico, por lo que de acuerdo con la técnica jurídica, deberá ser él, que en cumplimiento con la sentencia de amparo favorable a la empresa Hena, tendrá que retirar en perjuicio del gobierno la concesión otorgada.

La parcialidad con la que actuó el juez Jared Albino para beneficiar al gobierno del estado, ha quedado asentada ante las autoridades. Y al incumplir con la impartición de justicia como marca la ley, la consecuencia podría ser su destitución.

En caso de que se niegue a dar cumplimiento a la sentencia de amparo, Inmobiliaria Hena, en calidad de perjudicada, estará en todo el derecho de solicitar la separación del cargo que ostenta como Juez el abogado Jared Albino, que a todas luces favoreció al gobierno poblano por intereses personales -entre otros la promesa de hacerlo magistrado del Tribunal Superior de Justicia-, así como también su inmediata consignación ante el juez de Distrito correspondiente.

La situación para Jared Albino es complicada, por un lado si se niega a cumplir con el ordenamiento federal, de acuerdo con el artículo 105 de la Ley de Amparo en vigor, será separado de inmediato de su cargo y consignado ante el Juez de Distrito Correspondiente. En caso de acatar la disposición legal, tendrá como enemigo al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que a toda costa insiste en estar por encima de la ley. Lo mejor que puede hacer el todavía juez de Cholula será emigrar de Puebla, porque aunque insista con argucias en la repetición de los actos por los que concedió el amparo a favor del gobierno estatal para intentar eludir la sentencia federal -aún y cuando lo haga en base con nuevos procedimientos ilegales-, de nada le servirá porque será cesado.

Reporte del Informante

Arbitrario despojo. Si la justicia se empieza a impartir de manera imparcial y a favor de quien tiene la razón, el inmueble de la 8 oriente, que por años sirvió como albergue para reporteros, redactores, fotógrafos y todos los que a diario trabajan arduamente para que el periódico El Heraldo de Puebla, pueda llegar a los lectores y que arbitrariamente el gobierno morenovallista expropió de manera ilegal, porque existe un contrato de comodato que vence hasta el 2019, debería ser devuelto.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Primer paquete de iniciativas de Moreno Valle**

***Jesús Morales se pone con figuras nacionales**

Si no es en la apertura del segundo período ordinario de sesiones del Congreso del estado este viernes a partir de las diez de la mañana, será en la siguiente, cuando el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas envíe a través de su secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, su primer paquete de iniciativas.

Si lo recuerda el lector, así sucede en cada inicio de un periodo ordinario de sesiones, como en el pasado, en cada iniciativa que envió al Poder Legislativo los diputados ni tardos ni perezosos las aprobaron inmediatamente.

En esta ocasión no será la excepción.

Ayer, los legisladores acudieron a reunirse con el Poder Ejecutivo para recibir la agenda legislativa que les tiene preparada Moreno Valle Rosas.

Claro que es una agenda que trae con letras grandes: urge aprobarla.

Mentira que digan los legisladores que es un ejercicio de comunicación.

A ver que lo demuestren enviando varias de estas iniciativas a la "congeladora", tal y como están la de otras bancadas.

No lo hacen, porque se les acaba "papá gobierno".

No es ningún secreto que a los cerca de cien mil pesos de dieta que reciben los diputados mensualmente, el gobernador les envía para sus gastos, vales de gasolina, viáticos y por si fuera poco, un millón de pesos para su gestión legislativa. Así ninguno de ellos, así sea del PRD o del PT y Movimiento Ciudadano, van a anteponerse. Los tres años de gestión se pasan rápido.

Ya llevan año y medio. Así que imagínese el lector si no van a aprovechar ahora.

Es por ello que cada vez que salen de una reunión con el gobernador o con el secretario General de Gobierno, ya tienen el discurso preparado:

"Es un buen ejercicio de comunicación".

No crea usted, que ya algunos diputados están pensando en que ojalá y Moreno Valle Rosas voltee los ojos hacia alguno de ellos para la presidencia municipal de Puebla.

Mario Riestra Piña, coordinador de los diputados panistas en el Congreso, aún cuando lo niegue, ya está pensando en ello, es de los neopanistas.

Pero entre los conservadores, también hay quien llegado el momento va a levantar la mano.

Total, que nadie se interponga en la luna de miel de los dos poderes: Ejecutivo y Legislativo.

DESPUÉS DE LA BATALLA

Vamos a ver cómo regresan los diputados locales con licencia luego de la derrota en sus distritos.

Para empezar, la diputada federal Augusta Sánchez de Rivera ya mandó a la tumba a Jesús Morales Flores, a quien dijo: "Jesús está muerto políticamente".

Algo ha de saber la candidata del PAN al Senado de la República en segunda fórmula, que lo viene a asegurar. Además de que nadie puede defender al buen Chucho por su terquedad.

Está creyendo que todavía está en tiempos en que su hermano Melquiades Morales Flores era el gobernador. Es muy distinto Chucho.

En el distrito por el que estás buscando la diputación federal, la tienes perdida.

Ya se unieron varias fuerzas políticas en tu contra.

Que necesidad de que tenga que ir tu hermano Melquiades a tu distrito para reforzar tu imagen.

Inclusive, también tu sobrino, el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez.

Hay que saber diferenciar de un adversario de poca monta, a uno que tiene el respaldo de figuras nacionales.

Que conste. Después veremos a otros.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

(Confesionario)

El Oidor

Oremos. Poca hay que decir respecto a Ardelio Vargas y su digamos "ímpetu" para controlar manifestaciones ciudadanas o protestas. Su caso más significativo sin duda se relaciona con lo acontecido en Atenco en el 2006. Ayer justamente Amnistía Internacional se pronunciaba al respecto, señalando que las "observaciones" a los responsables de los abusos y violaciones a los derechos humanos habían sido insuficientes. Aquí sabemos que eso es letra muerta.

Es asombroso como en plena calentura electoral; cómo, justamente cuando un movimiento estudiantil demostró su indignación por la cobertura mediática, pero también por lo de Atenco, aquí en Puebla el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, avale que Ardelio Vargas vuelva a recurrir a sus prácticas abusivas con la fuerza pública, ahora en el municipio de Tlachichuca.

No me dejarán mentir, ayer más de un director o jefe de redacción recibió "una llamada" para dar la indicación de que los hechos relacionados con el zafarrancho y las protestas reprimidas en Tlachichuca fueran tratadas con "cautela", sin darle demasiada importancia, sólo la versión oficial, dictaron.

Para muestra la cobertura que se dio del hecho en medios televisivos. ¡De pena ajena! Los campesinos que demandaban, tal y como se los permite la propia Constitución, a sus autoridades la falta de transparencia y cumplimiento de sus obligaciones, terminaron siendo una vándalos, delincuentes que sin duda serán castigados por la gravedad de mantener a un funcionario amarrado en la plaza como medida de presión al alcalde, que por cierto nunca dio la cara. No se trata de justificar la violencia o falta de tolerancia, sin embargo cuando la respuesta de un gobierno a sus gobernados es también la violencia, eso deja mucho que desear. Ayer Ardelio Vargas, Víctor Carrancá, no dejaban de señalar lo "oportuno" de sus intervenciones.

Sin embargo, de la causa que generó el conflicto, la falta de apoyo para el campo, la corrupción y la falta de trabajo por parte del presidente municipal y su hermano, poco o nada generó en la boca de nuestros funcionarios y legisladores. Y de algunos medios de comunicación, ya mejor ni decir nada. El legado que dejan muchos "monstruos del periodismo" en Puebla a las nuevas generaciones de reporteros es nulo. La deuda es grande. Sus relaciones con el poder son tan fuertes ?construidas desde hace ya varios sexenios?, su cartera más gorda y su voluntad tan endeble que sinceramente no creo que Dios los perdone ¡Amén!

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Kamel Nacif, héroe de la película en Tehuacán

Los medios locales de Tehuacán ya habían advertido la presencia del mismísimo Kamel Nacif en la campaña del partido de Elba Esther Gordillo: el Panal, por la vía de Amín Farjat Lezama, candidato a diputado federal.

Ahora hay datos duros que confirman el reparto de pantalones de mezclilla, playeras y chamarras patrocinadas por el tristemente célebre empresario.

Pero además, el próximo 31 de mayo se llevará a cabo el II Congreso Nacional Universitario en el Polideportivo Tehuacán. Participarán Yordi Rosado, Silvia Olmedo y Celida Mujica.

El costo de entrada para universitarios es de 250 pesos. Público en general: 500 pesos.

Y Kamel Nacif ya adquirió un buen número de boletos para que su candidato de Nueva Alianza los regale como parte de su campaña. Éste sí es el héroe de la película, papá.

Aclara SEP



Lic. Alejandro Mondragón Quintero
Director de Status
Presente

Sr. Mondragón:

En relación con las afirmaciones que realiza en su columna Al Portador, publicada en el portal digital Status, el 28 de mayo del presente año, le comento lo siguiente:

En primer lugar, durante la presente administración en tiempo y circunstancia, a través de los procesos de licitación realizados por el Capcee, no se han otorgado contrato o proyecto de obra alguno a la empresa Inmobimax S.A. de C.V.

En segundo lugar, en una revisión exhaustiva el Capcee reporta que no existe asignación de obra para ninguna empresa en la que el Sr. José Chedraui Budib figure como directivo, dueño o socio.

Por lo anterior, haciendo uso del derecho de réplica de la SEP como sujeto público interesado en que se conozca la realidad en cuanto al ejercicio de la dependencia, le solicito la publicación de esta misiva en el espacio correspondiente.

Nuestra disposición de informar siempre ha quedado demostrada, misma que le reitero

Atentamente,
"Sufragio efectivo. No reelección"
Puebla, Pue. a 28 de mayo de 2012

Lic. Libya M. Carrillo Romero
Enlace de Comunicación Social de la SEP
del Gobierno del Estado de Puebla

LIC. JOSÉ CHEDRAUI BUDIB

Puebla, Pue., a 29 de Mayo de 2012

Sr. Mondragón:

Estimado señor Mondragón en relación con las afirmaciones que usted realiza en su columna el día de ayer, me permito informarle que a la fecha la administración del CAPCEE, no me ha asignado de manera directa, ni personal, ni a través de ninguna empresa en la que yo participe, ningún contrato de obra pública.

Le pido de la manera más atenta haciendo esto de su conocimiento, formule las aclaraciones pertinentes.

Atentamente



Lic. José Chedraui Budib

Respuesta

1.- En ningún momento, el reportero mencionó que la inmobiliaria Inmobimex SA de CV realice las obras por la vía del Capcee.

Se dijo que figuraba en el padrón del gobierno del estado: <http://ladobe.com.mx/wp-content/uploads/2011/08/padr%C3%B3n-de-proveedores.pdf>

2.- Y si ya se realizó la "exhaustiva" investigación donde no aparece ninguna empresa en la que José Chedraui figure como directivo, dueño o socio, entonces por qué en el 2011 construyó aulas prefabricadas.

Saludos.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8479&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Lo que no se dijo de Tlachichuca

Siempre que existen hechos como los que vimos hace un par de días en este municipio poblano, existe una diferencia monumental entre la versión oficial y la verdad.

Hay cosas que no se manejan en el boletín mediante el cual las autoridades intentan explicarle a la población en general el por qué de eventos de esta naturaleza.

Lo primero que vale la pena mencionar es que los habitantes de Tlachichuca rechazaron contundentemente la posibilidad de que el Secretario de Seguridad Pública del gobierno del estado, Ardelio Vargas Fosado, tuviera algún tipo de responsabilidad en el proceso de negociación para liberar al Delegado Regional de la Secretaría General de Gobierno retenido por manifestantes, Alfredo Collantes Cabañas, hermano del presidente municipal

del lugar, causa y origen de todas las protestas.

"Todos menos Vargas Fosado"-gritaron contundentemente quienes en teoría lideraban a los inconformes.

"A la chingada con el represor"-fue el mensaje que enviaron a las instancias estatales encargadas de la gobernabilidad.

La simple mención del funcionario estatal sirvió para caldear aún más los ánimos de la población y la cancelación de cualquier posibilidad de llegara a una solución por la vía de la negociación.

La respuesta por parte del funcionario no tardó en llegar.

Enojado por el rechazo contundente de los pobladores, Vargas Fosado le dio forma a un operativo que se caracterizó por la violencia y las monumentales fallas de procedimiento.

Falso que sólo se utilizaran gases lacrimógenos para dispersar a los manifestantes y liberar al funcionario retenido por ellos.

Las autoridades estatales saben de la existencia de un herido de bala que mañosamente omiten señalar en la mentirosa versión oficial.

Se trata de un joven de 24 años que paseaba cerca de la presidencia municipal acompañado de su esposa e hija.

Recibió un impacto en la parte baja del abdomen y recibió atención médica urgente en el hospital de El Seco.

Debido a su gravedad, minutos después fue trasladado al hospital de Tepeaca en donde sigue internado.

Lo que tampoco dice la versión oficial es que este joven resultó herido por un arma corta del calibre utilizado normalmente por elementos de la Policía Estatal Preventiva.

Que de esto están plenamente conscientes los más altos mandos de la Procuraduría de Justicia del Estado, pero que jamás lo reconocerán públicamente.

Como tampoco reconocerán que este hombre resultó herido por una bala perdida lo que confirma versiones de testigos presenciales de los hechos en el sentido de que algunos los policías utilizados en el operativo dispararon arteramente en contra de la población.

Por cierto, en lo más alto del poder político buscan ya al responsable directo de la monumental pifia de mandar al hermano del presidente municipal, Iván Jonathan Collantes como mediador en el conflicto.

¿A quién se le ocurrió que un familiar del hombre más repudiado de aquella entidad podía abonar en algo a su resolución?

¿En qué planeta esta lógica podía significar buenos resultados?

Juran que ahora sí rodarán cabezas.

Como que ya se tardaron

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8480&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

De Loret de Mola a Bartlett: "Cobarde, Víbora, Represor"

Primero fue el poeta Javier Sicilia.

Ahora el periodista y escritor Rafael Loret de Mola.

Ambos personajes se lanzaron, con todo, en contra de Manuel Bartlett Díaz, quien se ha ganado la fama de represor e impresentable.

Ayer, vía telefónica, en el programa Operación Periodista, que se transmite de lunes a viernes a las 10 de la mañana en Sexenio FM (www.sexenio.com.mx), Loret de Mola habló desde Madrid, España, donde se encuentra presentando varios de sus polémicos libros sobre la política y los políticos mexicanos.

El tema no podía ser otro: Manuel Bartlett.

Dueño de un estilo singular –escrito y hablado–, don Rafael calificó al candidato de las izquierdas al Senado de la República de cobarde, víbora y manipulador.

No podía ser de otra manera: para el periodista es quien estuvo detrás de la muerte de su padre, el ex gobernador Carlos Loret de Mola Mediz.

Dejo al lector con algunos fragmentos de los dichos de Loret de Mola:

"Desde 1986 he venido sosteniendo que (Bartlett) no tiene ninguna calidad moral. Es un represor. Es probablemente presunto autor material o intelectual de algunos asesinatos muy importantes que cambiaron el destino de este país. (...) No es posible que se sume al carro de la izquierda, a la que tanto combatió. (...) Esta víbora llamada Manuel Bartlett ha debido arrastrarse por todos los segmentos de la vida nacional. (...) Quería chantajear a Miguel de la Madrid y a Emilio Gamboa (con el tema de la Cofradía de la Mano Caída). De la Madrid lo dejó llegar a la final de la contienda."

-Su padre muere en un accidente carretero... -le pregunta quien esto escribe.

-Quisieron hacerlo parecer así. Yo he señalado muchas posibilidades que llegan hasta Bartlett y De la Madrid. En una ocasión entrevisté a De la Madrid en 1989. En su casa de Coyoacán me dijo textualmente: "Las buenas intenciones que teníamos para llegar a las últimas consecuencias respecto al asesinato de su padre -dijo asesinato- me las empañaron en Gobernación". En Gobernación estaba Manuel Bartlett. Eso me lo dijo Miguel de la Madrid. Con esas palabras elaboré una tarjeta que le entregué en propia mano al presidente Carlos Salinas. Y Salinas me dio su palabra, que no cumplió, de que actuaría de acuerdo a las circunstancias. Lamentablemente durante todo el periodo me engañó Carlos Salinas.

"Hace poco estuve en la cárcel de Santa Martha Acatitla con aquel famoso José Antonio Zorrilla, que fue director federal de Seguridad bajo el mando de Bartlett y al que se adjudica la autoría intelectual del crimen de Manuel Buendía. En el tiempo en que estuve yo con Zorrilla me dijo: 'En mi declaración ministerial yo señalé que sólo obedecí instrucciones de Manuel Bartlett. Y que si llegué primero que nadie a la zona donde había muerto Buendía era porque el señor Bartlett ya sabía del suceso'. (...) Esa conversación la publiqué en mi último libro llamado "Nuestro Inframundo" y me voy a extender en el libro que viene, que se llama "Sin Redención", que saldrá en la primera semana de junio."

-¿Bartlett nunca lo ha denunciado por difamación y calumnias o por daño moral?

-Ojalá que lo haga porque yo no me voy a acobardar, como Germán Martínez Cázares, quien al interior del IFE dijo que Bartlett era el responsable del crimen contra Buendía. Y Bartlett lo denunció. Y con esa denuncia impidió que se diera seguimiento a la acusación inicial. Martínez Cázares fue un cobarde porque sacó las manos. Yo no me acobardo. Pero él (Bartlett) cada vez que me ve me corre. Lo vi un día en la Plaza México, le grité dos cosas y salió corriendo con su mujer a esconderse. Y luego lo vi recientemente en una conferencia que me invitaron, y de frente me vio y lo injurié cara a cara -no puedo repetir las palabras que le dije por respeto al auditorio-. El señor se fue a esconder a un cuartucho. Es un cobarde, además de manipulador. Los que voten por Manuel Bartlett están votando contra la historia, están votando a favor de la represión, están votando a favor de la política sucia, están votando a favor de la política que no tiene autoridad moral.

Uf.

Es Rafael Loret de Mola para servir a ustedes.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4077>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Los 30 a la mesa

Son 30 de los hombres que más riqueza han generado en Puebla en los últimos 20 años.

La aportación de este grupo selecto al producto interno bruto está en los indicadores oficiales, no divulgados por criterios políticos, más que técnicos.

No son los 30 caballeros a la mesa redonda. Los une una causa política sin embargo.

Esos 30 personajes del ámbito de la industria, el comercio y los servicios tienen invitación en mano para este viernes asistir a una comida selecta en el fraccionamiento La Vista.

Invitado de honor a ese convivio, el poderoso coordinador de la campaña presidencial del priista Enrique Peña Nieto, Luis Videgaray.

Entre hombres de negocios, el jefe de la campaña expondrá vicisitudes de una campaña que ha recibido todo tipo de misiles desde la oposición en el Partido Acción Nacional, y de la izquierdista agrupación Morena.

Tema central de la charla, las encuestas y las cavilaciones de los escépticos de este tipo de mediciones de opinión pública.

No faltará un análisis de las condiciones en las que se llega al segundo y último debate a celebrarse el domingo 10 de junio y las movilizaciones de la #MarchaYoSoy132.

El encuentro ha sido convocado por el empresario José Chedraui, hombre a quien se le reconoce y admite cercanía con el mexiquense que parece llevar paso franco para convertirse en el presidente de México.

Las invitaciones a este encuentro que será celebrado este viernes 1 de junio terminaron de ser entregadas la semana pasada. Todo está previsto.

Cerrado el círculo de los 30 convocados, los empresarios con boleto en mano han sellado compromiso para apoyar el proyecto priista de los mexiquenses para regresar a Los Pinos tras 12 años de penurias económicas y políticas.

La cita es en casa del único poblano con auténtica cercanía con el presidenciable Enrique Peña Nieto.

No hay candidatos ni candidatas convocados a este encuentro. Que nadie se confunda, dicen los que conocen de

la logística. Así que lo demás, es lo de menos.
<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Encuestas, error de interpretación

Un grave error que muchos políticos y analistas comenten al leer encuestas e interpretar las tendencias electorales **es tomar la preferencia efectiva como el resultado más certero.**

En realidad, creo que **hoy por hoy los porcentajes más confiables de los estudios demoscópicos deben buscarse en la preferencia bruta**, sin dejar de observar el comportamiento de los electores volátiles y el de aquellos que ocultan o esconden su simpatía partidista.

En la última encuesta de Consulta Mitofsky, difundida este martes, **Enrique Peña Nieto saca 18 y 19 puntos de ventaja a sus contendientes** de la coalición de izquierda y del PAN en preferencia efectiva, **debido a que al priísta** —a través de una fórmula estadística— **se le asignan 9 de cada 20 electores que supuestamente aún no deciden por quién votarán.**

Esta distribución es equivocada, y más adelante explicaré por qué.

Sin embargo, **en preferencia bruta el margen de victoria del candidato priísta sobre Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota se reduce a 14 y 16 puntos**, respectivamente, considerando un 20% de ciudadanos que aún no expresan preferencia alguna.

El comportamiento de los indecisos y de aquellos que no responden a qué candidato o partido darán su sufragio una vez que estén frente a la urna, **debe analizarse con mayor detenimiento.**



Desde mi perspectiva es erróneo el criterio matemático de asignar proporcionalmente el porcentaje de los que no saben o no contestan, partiendo de la hipótesis de que aún no definen cuál será el sentido final de su voto.

Yo creo que **una buena parte de estos supuestos indecisos en realidad ya sabe por quién va a votar**, pero **no lo expresa abiertamente por una cuestión de seguridad personal**, desconfianza hacia el encuestador o vergüenza pública.

Bajo esta hipótesis **estoy convencido de que la diferencia entre el puntero de las encuestas** (Peña Nieto) **y su más cercano contendiente** (López Obrador) **no es de 14 puntos, como lo revela el más reciente estudio demoscópico de Mitofsky** —que coincide con otros publicados por Organización Editorial Mexicana, Milenio y Reforma—, **sino menor.**

PREFERENCIA PARA PRESIDENTE

SEGUIMIENTO DE ENCUESTAS EN VIVIENDAS NO PARTIDISTAS

ENCUESTA	MES DE LEVANTAMIENTO	Vázquez Mota	Peña Nieto	López Obrador	Quadri	No declara
CONSULTA MITOFSKY	MAY/12	20.4	35.6	21.7	1.6	20.7
EXCÉLSIOR*	MAY/12	24.0	45.0	27.0	4.0	14.3
ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA (OEM)	MAY/12	20.0	36.0	23.0	2.0	19.0
REFORMA*	En espera de actualización					
MILENIO	MAY/12	19.6	35.3	20.0	3.4	21.7
EL UNIVERSAL	MAY/12	19.4	41.9	20.9	2.1	15.7
UNOTV	MAY/12	21.0	35.0	25.0	4.0	15.0

*PREFERENCIA EFECTIVA

No quiero decir con ello que el candidato de la coalición de izquierda ya casi alcanza al ex gobernador del Estado de México. Para nada.

Lo único que advierto es que **la holgada ventaja de Peña Nieto sobre sus más cercanos contendientes ahora sólo es ventaja**, y que ésta pudiera estrecharse más si el abanderado del PRI no revierte rápido y con hechos el efecto del movimiento juvenil anti PRI Yo soy 132 o si en el segundo y último debate organizado por el Instituto Federal Electoral —previsto para el 10 de junio en Guadalajara— sigue sin convencer a la audiencia de que su triunfo no significará el regreso del viejo PRI a Los Pinos.

Simón dice:

“A un pueblo no se le convence sino de aquello de que quiere convencerse.”

Miguel de Unamuno (1864-1936) Filósofo y escritor español.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Besos de Sicilia, rasguños de Televisa

Los besos de amor-odio de Javier Sicilia y las críticas de odio sin amor contra Televisa y toda su parafernalia, han marcado con crayón rojo esta nueva etapa de la política mexicana. Y por si fuera poco, el pueblo despertó dispuesto a picar las nalgas a los dirigentes de todos los partidos políticos.

La trascendencia de ese violento pero positivo cambio, está en que se acabó la tolerancia hacia la manipulación que hasta ayer había validado la tesis del periodista y escritor español Arcadi Espada, juicio que se resume en esta su sentencia:

“El periodismo nació de la sociedad para controlar el poder. Y ahora el poder maneja al periodismo para controlar a la sociedad.”

Las consecuencias de este despertar seguramente serán positivas ya que, entre otras cosas, tienden a cambiar las prioridades de quienes han sido elegidos para gobernar. Verbigracia: cambiará el esquema de información masiva con **intenciones políticas personales**, estrategia que paradójicamente se paga con dinero del pueblo. También cambiará la relación del duopolio televisivo con los gobiernos estatales en beneficio, claro, de las economías de cada entidad involucrada en la **promoción de personas**. De igual manera cambiará el estilo de informar a la sociedad dándole claridad a la contratación y pago de propaganda y difusión de la obra pública de gobierno. Y lo mejor: cambiará la tendencia mediática de los gobernadores cuyos anhelos de poder superan el significado del prefijo ex, aspiración para la cual habían dispuesto de un porcentaje importante del presupuesto oficial con el fin de aplicarlo a la difusión de su **imagen personal**.

Por eso hay que aplaudir a quien o quienes de manera consciente o de pura chiripa, **prendieron las mechas** de —dependiendo como nos vaya en la feria— los fuegos artificiales o los polvorines sociales del país, incluido desde luego el que se conforma con los jóvenes universitarios. Y esperar impacientes y con **los dedos cruzados** a que los mandatarios estatales gobiernen a partir de consensos locales. Si esto último llegare a ocurrir, la sociedad ya no sería manipulada o preparada ex profeso para servirse de ella.

La otra vertiente

Pero por desventura no todo es **color de rosa**, diferencia cromática que me indujo a decir: **debemos cruzar**

los dedos. Esto porque hay otros grupos cuyas expresiones van más allá de la estridencia mediática de las redes sociales. Me refiero a los que propiciaron la vergonzosa estadística que con 60 mil muertes violentas ubicó a México como un país de alto riesgo criminal y a su gobierno como una administración ineficaz para resolver este grave problema nacional.

Si, en efecto, hablo del crimen organizado que funciona como una empresa multinacional cuyo capital suma miles de millones de dólares; de la organización que se nutre de la pobreza cuyo crecimiento es exponencial; de la bola de nieve que aumenta de tamaño al ritmo del empobrecimiento de la gente; del *narco-tsunami* al que los gobernantes han querido parar con costalitos de arena; de los grupos que cotidianamente escuchan atentos, burlones y puede ser que hasta preocupados, los propósitos de Josefina Vázquez Mota, Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador, augurios relativos a desaparecer el fenómeno mexicano que ha transgredido leyes y contaminado a la justicia en sus diferentes instancias.

Si como los agoreros del desastre hacemos una prospectiva basada en la lógica más que en la ciencia, concluiremos que la polarización política y social que estamos presenciando, tiene una particularidad teñida de rojo: la posible reacción del crimen organizado en contra de quienes representan lo que podríamos llamar el detonador de la moral pública; es decir, los jóvenes cuya economía familiar los mantiene lejos de los grupos que forman la veta que provee a esa "transnacional", de sicarios en potencia, muchachos cuyo destino es la muerte por hambre (segura) o por balas (probable).

No hay de otra: hay que ir más allá de los besos del poeta Sicilia y de la reacción del *war room* que sirve a Televisa; confiar con los dedos cruzados para que no ocurra la reacción roja apuntada; y de pilón, que se revierta aquello de que el "poder maneja al periodismo para controlar a la sociedad."

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34805:besos-de-sicilia-rasgu%C3%B1os-de-televisa&Itemid=333

(Juan Carlos Mondragón)

Margarita Zavala: La apuesta por nosotros mismos

El fin de semana pasado, dentro de nuestras actividades de campaña, contamos con la presencia de Margarita Zavala, quien es Consejera Nacional del PAN y esposa del Presidente de la República. Al respecto, déjeme compartir con usted lector, algunas reflexiones que ella hizo y que me parece no tienen desperdicio. Margarita habló de ese México que muchas veces no vemos por la apatía o el pesimismo que a veces nos asalta. Desde su visión de mujer, describió a nuestro país hablando de lo bueno, de lo positivo que tenemos como mexicanos, de lo que nos falta sí, pero de la importancia de seguir trabajando día a día para lograr lo que queremos. Escucharla me dejó más claro que la visión de una mujer es diferente a la de un hombre -no mejor-, pero diferente y más sensible. Ellas ven esperanza donde los demás vemos tempestad, ellas ven oportunidades de seguir transformando donde nosotros vemos causas perdidas, y lo mejor, es que nunca se cansan de luchar y de apostar por los suyos, de apostar por nosotros mismos.

Como sabe, en la presente elección, Acción Nacional es el único partido que está postulando a una mujer a la Presidencia de la República. Sin duda, el hecho nos llena de orgullo, ya que desde nuestros orígenes hemos creído en la sensibilidad, empeño, inteligencia y capacidad de las mujeres. Y ojo, nuestra apuesta no es hacer de ésta una elección de género, ni de asegurar que una mujer tiene que ganar sólo por su condición de mujer. No. Por el contrario, creemos firmemente que México necesita hoy de la visión de una mujer que consolide el país de oportunidades que actualmente somos.

Describía Margarita que hoy nos es fácil decir que todos los niños que nacen pueden tener un futuro diferente, gracias a la creación del Seguro Popular. Sin embargo, antes de la llegada de este exitoso programa, la salud de un niño dependía del estatus laboral de sus padres: si no había dinero con qué atenderlo, se vendía parte del patrimonio de las familias para poder hacerlo. Y este logro se reduce en un dato: siete de cada 10 niños que padecían leucemia fallecían en México; hoy, es al revés, ya que siete de cada 10 niños con leucemia sobreviven gracias a la atención gratuita que se les brinda. 105 millones de mexicanos tienen asegurado su derecho a la salud, se han construido más de mil hospitales y clínicas nuevas y se han remodelado más de 2000 centros o clínicas. Se pensaría que son cifras que debimos tener desde años atrás, pero recordemos que hace poco más de 12, más del 60 por ciento de los mexicanos no contaba con acceso a los servicios de salud.

También nos recordó Margarita que hoy todos los niños tienen un lugar asegurado en la primaria, pues más de ocho millones de niños y jóvenes tienen una beca. Además, nuestro sistema educativo ya cuenta con becas universitarias y hay más de 100 universidades nuevas para que los futuros profesionistas puedan estudiar. Hoy se gradúan más de 115 mil ingenieros al año, por ello, las empresas están viniendo a invertir a México, gracias al desarrollo de mano de obra calificada de los últimos años. En Querétaro, por ejemplo, se está desarrollando

un cluster de manufactura aeroespacial; ahí, los motores de las industrias más grandes del mundo están siendo diseñados por jóvenes ingenieros mexicanos. Todo esto también se puede escuchar fácil, pero es fruto de trabajo arduo luego de tantos años de saqueo que sufrió nuestro país. Es un esfuerzo del gobierno, pero sobre todo de la iniciativa privada, de nuestros estudiantes y de los padres de familia. Otro dato que llamó poderosamente mi atención: en el pasado, a causa de las recurrentes crisis, no se invertía en obra pública; hoy todos hemos pasado por un camino o carretera nueva y México se comunica más porque se han construido más de 19 mil kilómetros de carreteras en estos últimos 6 años. Además, se han invertido 6 millones de créditos y subsidios a la vivienda... Hoy como nunca los mexicanos tienen la oportunidad de adquirir una casa propia digna.

Lo podemos y lo debemos decir con orgullo, nuestro presente dista mucho de nuestro pasado, y eso lo hemos logrado entre todos los mexicanos, es nuestro esfuerzo conjunto. Y para consolidar lo que anhelamos, debemos comenzar por apostar por nosotros mismos, por hablar de lo bueno que tenemos y trabajar por lograr lo que deseamos. Si todos apostáramos por nosotros como pueblo mexicano, no habría reformas medulares atoradas en el Congreso, no habría gobernadores endeudando irresponsablemente a los estados, no habría políticos investigados por estar coludidos con el crimen, no habría abstencionismo. Si todos apostáramos por nosotros mismos, nuestro país sería mucho mejor. Es preciso no dejarnos llevar por la crítica sin sustento y el pesimismo de muchos; hacerlo, sería perder como nación lo que ya hemos logrado. Unirnos y exigir, pero al mismo tiempo trabajar y dar, puede resultar más beneficioso para nuestro México.

Y para todos los que quieren ver a un México consolidado, Josefina es la mejor opción. Es una candidata diferente porque plantea gobernar con una nueva visión: sin prebendas, sin corruptelas, creando un pacto de corresponsabilidad con la ciudadanía, partiendo de lo que se ha hecho bien para mejorarlo, y cambiando con mano firme aquello que le ha hecho mal al país. Sin temor a equivocarme, creo que México necesita de la esperanza y capacidad de una mujer y de la apuesta de sus ciudadanos. Esa es Josefina.

*Político y dirigente estatal del PAN en Puebla

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34809:margarita-zavala-la-apuesta-por-nosotros-mismos&Itemid=334



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

¿Por qué no declinarán JVM y AMLO?

Hasta ayer seguían escuchándose **voces** sobre un **escenario** más cercano a la **política ficción** que a la **realidad**: la **declinación** de **Josefina Vázquez Mota** por **Andrés Manuel López Obrador**, o **viceversa**, como la **única forma** de dar **alcance** al priísta **Enrique Peña Nieto**, puntero –a un mes de las elecciones- con el **45%** de intención de voto efectivo, en promedio, en prácticamente todas las encuestas.

La **hipótesis**, que alimentan personajes encumbrados de la política a nivel nacional, resulta obviamente **imposible**, sobre todo si se considera que:

- 1) Ni **JVM** ni **AMLO** son capaces de **aglutinar** por sí solos el **voto antipriísta**;
- 2) A diferencia del **2010** en Puebla, Oaxaca y Sinaloa, la **unión** de la **"derecha"** con la **"izquierda"** no está en la **agenda** del proceso **2012**;
- 3) Los votos del que declinara **no se trasladarían automáticamente** al candidato –o a la candidata- que siga en pie, y
- 4) La **falta de tiempo** ya es el principal factor que impedirá la soñada coalición **de facto**.

Y es que este **miércoles 30 de mayo**, a las **24 horas**, vence el **plazo de ley** para que pudiesen presentarse las **declinaciones** del caso ante el **IFE**, que por lo que se sabe **no ha recibido** hasta el momento ninguna petición en ese sentido.

Todo parece indicar que el **perredista** y la **panista** llegarán hasta el **final** de la contienda (de tres tercios, cosa que favorece al PRI), con sus **26.3%** y **24.4%**, respectivamente, que **sumados (50.7%) rebasarían por casi seis puntos al priísta**.

Pero eso sólo ocurre en las **películas**, y de terror.

Como también la **versión** aquella que señala que el candidato del Panal, **Gabriel Quadri**, declinaría en las siguientes horas a favor de **Peña Nieto**, para terminar de asegurar el **regreso del PRI a Los Pinos**, pues la **emergencia** del movimiento **#YoSoy132** y la **campaña negra** (que incluye, ya se sabe, la reaparición en escena

del siniestro **Mario Marín**, el *góber precioso*) le quitarán los **tres, cuatro puntos** que el soldado de la profesora **Elba Esther Gordillo** aportaría al ex gobernador mexiquense.

Otra **fábula**, claro, muy propia –como diría **Carlos Fuentes**- de nuestro **Nuevo Tiempo Mexicano**.

De cualquier forma, este día será **definitivo** al respecto.

¿Se imagina si **PAN** y **PRD** hubiesen dejado de lado sus **mezquindades** y acordado lanzar a un **solo candidato a la Presidencia**?

Seguramente **otra historia** estaríamos contando.

Sobre el **tema** vale la pena recuperar las **declaraciones** que hace unos días dio a los medios el **dirigente nacional del PRD**.

Y es que **Jesús Zambrano** descartó una eventual **declinación del** candidato del **Movimiento Progresista a la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador**, a favor de la panista **Josefina Vázquez Mota**, o viceversa.

Luego de acompañar a **López Obrador** a la Cumbre Ciudadana Para Construir un México Pacífico y Justo, **Zambrano Grijalva** calificó ese planteamiento como una **"ocurrencia"** del vocero del **Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón**.

"Cuando no actúa como provocador, es muy ocurrente; entonces, es una de sus ocurrencias. ¿Cómo va a declinar el que va remontando y apuntalando ya un claro sentido de ascenso en las encuestas?, ¿cómo va a declinar a favor de quien ha quedado rezagado?", señaló.

E indicó que **no pedirá la declinación a nadie**, pues cada quien es dueño de sus actos y responsable de sus decisiones, por lo que seguirá trabajando para sumar a más personas a favor de la causa de **López Obrador**.

¿Así o más claro?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(René Sánchez Juárez)

Diálogos por la paz

En medio de plena campaña electoral, los candidatos presidenciales se reunieron con uno de los grupos que más han participado en la vida político social del país en el último año. Son ciudadanos afectados por la violencia que se desató en México, como consecuencia de la "guerra contra el narcotráfico", emprendida por el Presidente Calderón.

La convocatoria de la asociación "Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad" encabezados por el poeta Javier Sicilia logró la participación de los cuatro candidatos a la presidencia de la República, quienes sabían que enfrentarían un foro en el que prevalecerían los reclamos de los familiares de las víctimas de la violencia.

En estricto orden de registro de los partidos, o posiblemente por cortesía política "las damas primero", la candidata de Acción Nacional abrió el debate. Josefina Vázquez Mota fue alcanzada por los daños colaterales causados por su partido que en el gobierno es el causante de esta guerra. No le quedó más remedio que aceptar la responsabilidad y a nombre de su partido pidió perdón, pero no aclaró si seguirá con esta "guerra" en caso de ganar las elecciones.

Al evento realizado en el Castillo de Chapultepec, también asistió el candidato del PRI quien declaró su oposición a las políticas que se han implementado en materia de seguridad en los dos últimos sexenios; sin embargo, nuevamente fue recriminado por su actuar en San Salvador Atenco en 2005, cuando era gobernador del Estado de México, aunque hoy sí reconoció el exceso de violencia con el que actuaron los elementos de la policía estatal, lo que también fue uno de reclamos de los jóvenes en aquel "viernes negro" en la Universidad Iberoamericana.

El candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador, acompañado por el presidente del PRD, recibió los cuestionamientos de Javier Sicilia quien dijo que muchos consideraban su actitud como mesianismo, intolerancia, sordera, confrontación e incapacidad de autocrítica; a lo que AMLO respondió que no lo podían "poner en el mismo costal", argumentando "No soy político mentiroso, corrupto, no soy autoritario, no soy mesiánico".

Al candidato "ciudadano" no le fue nada bien, y quiso hacerse el indignado por la violencia que afecta al país. A él también le recordaron que procede de un partido que está relacionado con la maestra Esba Esther a la que relacionó con la muerte del maestro Misael Núñez Acosta hace 31 años.

El evento de los candidatos con Sicilia nos deja como experiencia que la violencia desatada en el país es consecuencia de un Estado fallido, donde el gobierno federal no ha podido controlar, contener ni atacar de manera eficaz a la delincuencia organizada. Todos los mexicanos somos víctimas de la violencia al igual que quienes forman parte del movimiento de Sicilia y cuestionamos la estrategia de combate frontal al crimen organizado que no ha dejado saldos positivos, ni para el gobierno, ni para los partidos, ni para la clase política,

mucho menos para la sociedad en su conjunto. Más de 50,000 muertes en lo que van del sexenio así lo verifican.

Las propuestas en materia de seguridad por parte de los candidatos del PAN-PRI-PANAL es la misma, continuar con la estrategia del presidente Calderón de combatir la violencia con violencia, mientras que el candidato de las izquierdas ha propuesto contrarrestar la inseguridad atacando las causas lo que significa más inversión en educación, en salud, en empleo y en recreación y deportes, esto sin descuidar aspectos como el lavado de dinero y el aseguramiento de los líderes del crimen organizado.

Los reclamos de Sicilia y del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad nos obligan a todos para que como sociedad ajustemos nuestros actos a una convivencia sana que fomente el trato justo y digno para todos porque como ha dicho López Obrador "el logro de la paz es consecuencia del logro de la justicia". Sólo así los daños colaterales que sufrimos los mexicanos serán superados.

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(Marcela Jiménez Avendaño)

Durmiendo con el enemigo

Los políticos tienen la necesidad de adivinar el futuro para tomar decisiones en el presente, a esto se le llama tener olfato político. En el mismo sentido, pero de forma más profesional, los estrategas lo nombramos prospectiva y se logra creando múltiples escenarios posibles para, en consecuencia, proyectar planes paralelos o alternativos. Así al escenario positivo le corresponde un plan A, al escenario negativo le corresponde un plan B y así pueden generarse 3, 4 o 5 rutas diferentes.

Esto es importante tenerlo en cuenta para poder comprender mejor la situación de los candidatos a la Presidencia de los partidos punteros y el entorno dentro de sus propios partidos.

Veamos que pasa en el PRI. Enrique Peña Nieto tiene, aparentemente, como principales aliados a Beatriz Paredes y a Manlio Fabio Beltrones. La primera, que además es candidata al Gobierno del DF, prácticamente se ha colgado de él y no realiza proselitismo alguno, convirtiéndose en un peso muerto para el proyecto peñista. Bajo esta actuación podemos asegurar que Paredes tiene un Plan B y C en caso, casi seguro, de perder la elección: uno ser nombrada Secretaria de Relaciones Exteriores del posible gobierno de Peña Nieto y, dos obtener importantes dividendos económicos del nuevo Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera. Nada tonta verdad?

Por su parte, Beltrones, ante la pérdida de la postulación priísta a la candidatura Presidencial y del desprecio del que ha sido objeto por el grupo Peña que lo relegó al cargo de Coordinador de la Campaña para Diputados, ha aprovechado esta situación para colocarse en un perfil menor de solo acompañamiento de los candidatos a quienes va pastoreando en su ánimo de convertirse en su Coordinador en la Cámara y desde ahí generar una especie de dique aprovechando toda coyuntura nacional que debilite al nuevo Presidente. Ahora bien, en este diseño de escenarios, el Plan B de este maquiavélico personaje es el de la derrota de su candidato presidencial pues de esa forma se convertiría en el único líder del priísmo en la derrota, aunque compartiría cierto poder con Emilio Gamboa, su contraparte en la Cámara de Senadores y, por supuesto, sería el principal interlocutor con el nuevo Ejecutivo Federal, llevaría mano en la designación del próximo presidente del PRI y de los cargos de elección popular siguientes. Nada tonto tampoco, no?

Vayamos ahora al PRD. Si Andrés Manuel López Obrador ganara se convertiría en un gobernante duro y autoritario (igual que Peña y Josefina) y a partir de ese momento la carrera de Marcelo Ebrard dependería del buen o mal humor del tabasqueño. En ese escenario la posibilidad de llegar algún día a la Presidencia se acabaría. Por lo tanto, Marcelo Ebrard tiene como Plan A, que AMLO pierda para hacerse del control de las izquierdas y, muy probablemente, inicie la formación de un nuevo partido de izquierda progresista que aglutine a los damnificados de todos los partidos que comulguen con este esquema ideológico. Su plan B tiene más que ver con el hecho de ser necesario para el nuevo Ejecutivo funcionando como apagafuegos en la Secretaría de Gobernación de la cual no saldría nada bien parado, dado las condiciones en que se encuentra actualmente el país.

En tanto Josefina Vázquez Mota, desde su consolidado tercer lugar, nunca ha tenido el apoyo de Felipe Calderón y el expresidente Fox, quienes han jugado en todos los escenarios para mantener el control del PAN ahora y en lo que sigue, ya sea gane la Presidencia o la pérdida. En conclusión, para Calderón y Vicente Fox, el Plan A pasa por la derrota de Vázquez Mota y su ambición de convertirse en los dueños absolutos de lo que quede del partido, después vendrá la guerra entre ambos expresidentes.

En la práctica tanto Peña, como AMLO y Josefina sufren del acoso de sus enemigos internos que juegan el papel de cilindros. A Manlio, Paredes, Marcelo, Calderón y Fox les conviene que, en caso de no cumplirse su

Plan A, es decir la derrota de sus respectivos candidatos, éstos, al menos, ganen la Presidencia de forma cuestionada –muy pareja-y con poca legitimidad para poder ellos seguir creciendo.

Así es la política y la guerra por el poder, los que parecen enemigos sí que lo son y los aliados muchas veces no lo son tanto.....pero mejor, nos leemos la próxima semana.

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el empresario poblano Alejandro Cruz Olivera fue designado por el Comité Ejecutivo Nacional del PRI como delegado especial en los estados de Puebla y Morelos para contribuir en las tareas de los dirigentes estatales en la última parte de las campañas electorales.

Cruz Olivera tendrá una atención especial al sector de los jóvenes, y para empezar se reunió de inmediato con el delegado dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, y el delegado del CEN, el histórico líder cenecista Héctor Olivares Ventura.

:Que tras el rescate de Alfredo Collantes Cabañas, delegado de la Secretaría General de Gobierno en Ciudad Serdán y hermano del presidente municipal de Tlachichuca, elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) rescataron a la familia del edil para evitar una agresión.

Ardelio Vargas Fosado encabezó el operativo para proteger a los familiares del alcalde Jonathan Collantes porque los grupos opositores, en una acción concertada, se dirigían al domicilio para intentar privar de la libertad a varias personas, como había ocurrido con el hermano y servidor público a quien tuvieron atado al asta bandera de la plaza pública por 10 horas.

:Que el depuesto presidente municipal de Acatzingo de Hidalgo, Eliseo Zayas Jaen, sólo ganó uno de los juicios de amparo pero el Ministerio Público apeló la resolución del juzgador, por lo que continúa recluido en el penal de Tepeaca.

Zayas, acusado como copartícipe para favorecer la huida del responsable del homicidio de un ciudadano, promueve otro juicio de amparo para no ser trasladado a otro penal porque en Tepeaca, donde fue directivo del centro penitenciario, goza de privilegios.

:Que los gobiernos, partidos políticos y empresas encuestadoras están bastante sorprendidos por la manera en que suben los bonos del candidato presidencial del Movimiento Progresista Andrés Manuel López Obrador en la intención de voto entre los poblanos.

Mientras en Tehuacán las encuestas de medición arrojaban números menores de aceptación e intención de voto, la presencia de unos 10 millares en la plaza pública el pasado fin de semana tiene inquietos a los estrategas electorales en los llamados cuartos de guerra.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148926>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

El pulsometro para el 2013

El resultado de las elecciones en los cuatro distritos federales de la ciudad capital será el primer pulsómetro real respecto de qué partido quiere el millón 134 mil 487 poblanos en las elecciones intermedias de 2013.

Serán los mismos votantes que sufragarán el 1 de julio quienes participarán en la elección del presidente municipal en el ciudad capital el próximo año, con la diferencia de que será por un periodo de cuatro años ocho meses.

Una votación adversa al PAN en los cuatro distritos electorales federales 6, 9, 11 y 12 se convertirá en un punto negativo a quienes aspiran a suceder en el cargo a Eduardo Rivera Pérez.

Los ciudadanos desean ver en las calles, en sus domicilios o en las plazas públicas a quienes aspiran a postularse a la Presidencia Municipal, lo mismo del PRI que del PAN.

No debería extrañar la presencia de funcionarios públicos en las campañas electorales de sus correligionarios que espiran a una diputación federal.

Se insiste en los llamados cuatro fantásticos que se perfilarían por la contienda interpanista para ser postulados en 2013: Fernando Manzanilla, Toni Gali, Jorge Aguilar y Amy Camacho.

La cosecha de votos en las urnas el próximo 1 de julio será el primer indicador, una derrota en la plaza panista será un golpe anticipado de las elecciones municipales.

De fracasar en la elección presidencial y legislativa en la angelópolis, Acción Nacional enfrentará un profundo

ajuste interno.

A quienes tienen aspiraciones para en las elecciones intermedias, la recta final de las campañas federales es una buena oportunidad para invertir su capital político.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148924>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

El proyecto Lobos BUAP

Mucho se ha dicho y escrito sobre la venta del equipo de futbol Puebla de la Franja, sobre la supuesta subasta que el empresario marinista, **Ricardo Henaine Mezher**, propietario del club, estaría ejecutando para deshacerse de su negocio más redituable, así como sobre la posibilidad de un cambio de sede para la oncena.

El caso es que el empresario favorito del marinismo nos ha querido espantar con el petate del muerto todo este tiempo.

No se ha dado cuenta que el equipo con el que ha pretendido chantajear al gobierno que encabeza, **Rafael Moreno Valle Rosas**, ni siquiera le pertenece. Es más propiedad de aquellos poblanos que hacen con el equipo una ilusión futbolera.

El Puebla de la Franja le pertenece a los ciudadanos que se ponen la camiseta cada temporada y sacrifican parte de su raquítico salario para poder ver un partido de futbol de Primera División.

Ricardo Henaine, no le hace ningún favor a nadie, ni al futbol, ni al gobierno del estado, ni a las empresas que patrocinan al Puebla.

Al contrario, los poblanos y el estado lo apoyan con ingresos millonarios en ahorros y en taquilla, con la seguridad que brinda la autoridad en todos los niveles y con la infraestructura que utiliza el equipo, que es un bien de todo Puebla.

Lamentablemente, los berrinches y todas las marrullerías de los empresarios que han pasado por la administración del Puebla de la Franja, han repercutido en el equipo y su rendimiento.

En cada temporada, el Puebla participa con su cantera y logra una participación digna que termina por la borda debido a los conflictos de las personas de pantalón largo, por la ambición y los conflictos extra cancha de sus propietarios.

Ni Henaine, ni **Francisco Bernat**, pudieron rescatar al Puebla de su expiración como un equipo profesional y competitivo.

El Puebla, desde hace mucho, ya no es el mismo.

Ambos, lo llevaron al caos.

Afortunadamente, todo esto ha orillado a las autoridades estatales y universitarias de la BUAP a apretar el paso, a invertir y a lograr esfuerzos extraordinarios para hacer del equipo de futbol, **Lobos**, un equipo en vías de desarrollo, en un proyecto serio que va en crecimiento y que permita hacer realidad el sueño de la Primera División.

El gobierno del estado está esperando la primera oportunidad, la más mínima, para ejecutar un plan serio que le conceda a los poblanos gozar de futbol de calidad, de Primera División y con miras a dar mucho más que el actual.

No resultaría extraño que el gobierno que encabeza, Rafael Moreno Valle, apuntalara un equipo de futbol de altos niveles, un trabuco, como dicen en el argot deportivo. Estoy seguro que los poblanos se lo agradecerían.

Basta con ver cómo el mandatario poblanero transformó la imagen de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. De un muladar abandonado, hizo de aquella zona histórica un proyecto de gran envergadura, un espacio de primer mundo del que hoy gozan las familias poblanas.

Francamente, el lago artificial, por ejemplo, no tiene mamá.

¿Imagine, usted, qué podría hacer con un equipo de futbol profesional?

Por lo pronto, el rector de la BUAP, **Enrique Agüera Ibáñez**, está metido de lleno en el desarrollo de la comunidad universitaria, en el crecimiento y mejora de la calidad educativa de la Benemérita institución, en la ampliación de la infraestructura, así como en el despunte del equipo de futbol Lobos.

La combinación perfecta para el despegue del proyecto futbolero está, sin duda, entre el gobierno del estado y la BUAP.

Lobos ya dio sus primeros destellos y es subcampeón de la Liga de Ascenso.

Las autoridades tienen bien puesta la mira en el equipo universitario que ha sido conducido, en los últimos años, como un conjunto redituable por y para los universitarios.

La BUAP ya cuenta con un estadio olímpico que está avalado por la Federación Mexicana de Futbol (FMF), cuenta

con instalaciones de primera, con capacidad para albergar una afición hecha y garantizada.

Lobos es un equipo que da para mucho, mucho más.

Y por si alguien tiene dudas, Enrique Agüera y la BUAP ya empezaron el reforzamiento del equipo universitario.

Le adelanto que el chileno **Gustavo Moscoso** será el nuevo director deportivo de Lobos de la BUAP. Y **Sergio Orduño** seguirá siendo el timonel del equipo.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-puoyyoEo-Lobos-BUIP-&id=1944>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Desesperación panista para derrotar a Alcalá en el debate

Hasta hace algunos días hubo una intensa presión hacia el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, para que encontrara información relevante, nueva y contundente sobre supuestos actos de corrupción de su antecesora Blanca Alcalá Ruiz para que pueda ser utilizada en contra de la priista durante el debate del próximo jueves entre los candidatos al Senado. Se sabe que la respuesta del presidente municipal habría sido que ya no hay nada inédito que aportar fuera de los asuntos públicos que se han usado desde hace 14 meses para atacar a la actual abanderada del tricolor.

Trascendió que esa presión provino de dos frentes distintos, pero que tienen el mismo objetivo de buscar derrotar a Alcalá en el debate. Estos son:

Por un lado, esa presión la ejerció el ex titular de la Secretaría del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, quien busca medios de manera desesperada para poder reposicionarse electoralmente; luego de que cayó su índice de preferencias electorales como candidato a senador es repudiado por trabajadores, sindicatos y hasta miembros de su partido, el Partido Acción Nacional (PAN).

El otro personaje fue el candidato del PAN a diputado plurinominal Eukid Castañón Herrera, quien maneja una estructura paralela en torno al gobierno del estado para operar a favor de los intereses políticos del mandatario Rafael Moreno Valle Rosas y al mismo tiempo coordina tras bambalinas las campañas del Partido Nueva Alianza (Panal).

La intervención de Eukid Castañón era para entregar la información a Víctor Hugo Islas Hernández, quien es un golpeador que fue colocado por el grupo político morenovallista como candidato del Panal a senador para que se dedique a desprestigiar a Blanca Alcalá, quien enfrenta un acoso proveniente de Casa Aguayo.

Una especulación que se ha desatado es que la negativa de Rivera a colaborar contra Blanca Alcalá detonó que operadores del grupo morenovallista habrían entregado a Fernando Morales Martínez, el presidente estatal del PRI, la grabación de la reunión del 19 de mayo en la cual supuestamente el alcalde y otros panistas estaban hablando de crear una red de funcionarios públicos a favor de candidatos del PAN.

Es decir hubo una revancha contra Rivera o mejor dicho golpes mediáticos generados por "fuego amigo", ya que al parecer el edil fue grabado por panistas y otros panistas, que en realidad son más afines al PRI, son quienes filtraron la grabación, para que la difundiera públicamente un personaje -Fernando Morales- quien descaradamente actúa a favor de los intereses del gobierno del estado, que es de extracción albiazul.

Más allá de las intrigas, lo que queda claro con esta historia es que hay desesperación por encontrar argumentos para frenar el avance electoral de Blanca Alcalá Ruiz, quien marcha al frente de las preferencias y tiene mucha fortaleza, ya que la priista ha soportado 14 meses de asedio y ha salido adelante en todos los escándalos.

Contra Alcalá se usó el proceso de entrega recepción del ayuntamiento de Puebla y la revisión a su cuenta pública para acusarla de robarse cientos de millones de pesos, pero sin que se pudiera probar nada.

Se le quiso acusar de que había hecho un mal rescate de la Laguna de Chapulco y que se iba a inundar, poniendo en riesgo a miles de colonos, pero al final llovió intensamente en 2011 y no pasó nada en ese cuerpo de agua.

Recientemente se le quiso adjudicar una lujosa residencia en La Vista y nadie pudo presentar algún indicio real de que la ex alcaldesa es propietaria del inmueble. Lo único que le han podido aprobar es que alquiló el vuelo un helicóptero para una gira a la Sierra Norte, el cual es una nimiedad.

En cambio, quien está desesperado y al parecer no tiene forma de salir bien librado del debate es Javier Lozano Alarcón, quien no puede poner un pie en la Sierra Norte por ser el autor de quebrar la economía de Nuevo Necaxa con el cierre de Luz y Fuerza del Centro, y es el autor de un proyecto de reforma laboral que busca flexibilizar los despidos de los trabajadores a favor de los intereses empresariales.

Lozano Alarcón casi no ha hecho campaña en Puebla y cuando lo hace genera más antipatías que adhesiones; además, es recordado porque apenas hace unos años era priista y combatía al PAN, y por si fuera poco, unos meses atrás era un rabioso y vulgar crítico de Josefina Vázquez Mota cuando ésta era precandidata presidencial.

Con tales antecedentes parecería que Lozano Alarcón ya está derrotado antes de ir al debate.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desesperacion-panista-para-derrotar-a-alcala-en-el-debate-_id_8432.html

(Editorial)

Sin equilibrios democráticos

Hoy se publican dos noticias que llaman poderosamente la atención: la primera es que representantes del Congreso local presentaron en Casa Aguayo la agenda legislativa para el próximo periodo de sesiones; la segunda es que fuentes confiables y bien informadas aseguran que la Secretaría de la Contraloría ha iniciado una auditoría a la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP).

En términos políticos hay dos lecturas por las que puede entenderse que el Poder Ejecutivo, por un lado, no permite el equilibrio de poderes y por el otro le incomoda la existencia de organismos públicos autónomos.

En el caso del Poder Legislativo resulta muy evidente que la agenda de las actividades que desarrollará en breve se presente precisamente en un recinto que forma parte del Poder Ejecutivo y en el de la CAIP todo apunta hacia una suerte de revanchismo de parte del gobierno estatal por las decisiones que aquella institución ha tomado, ordenando que se informe sobre la adquisición de un helicóptero para uso del gobernador y también sobre los gastos propagandísticos por los festejos del 150 aniversario del 5 de Mayo y otros.

Sobra decir que en cualquier régimen que se precie de ser democrático es necesario que haya equilibrio entre los Poderes de la Unión para garantizar la correcta aplicación de las leyes, el comportamiento ordenado y justo de las autoridades, garantizar la convivencia sana de la sociedad y evitar los abusos.

No se puede decir que en administraciones pasadas la situación que se está denunciando no haya sucedido, pero es lamentable que Rafael Moreno Valle esté incurriendo en las mismas prácticas, porque su gobierno generó expectativas de cambio verdadero.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-equilibrios-democraticos_id_8422.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Vázquez Mota en caída libre**
- **No todos los jóvenes van contra Peña**
- **Adolfo García Camacho, fue reconocido por los trabajadores**

Las diferentes encuestas que ayer se dieron a conocer sobre las preferencias electorales con miras a la Presidencia de la República, demuestran al menos 3 situaciones relevantes que valdría la pena destacar, donde ya los operadores de cada uno de los partidos y de las campañas, deberán sacar sus propias conclusiones.

- 1.- La ventaja de Enrique Peña Nieto de entre 16 y 20 puntos sobre el resto de los contrincantes en esta campaña.

- 2.- El desplome de Josefina Vázquez Mota al tercer lugar, a dos puntos por debajo de Andrés Manuel López Obrador quien ya se ubica con el 24 por ciento de las preferencias contra el 22 de la candidata del PAN.

- 3.- Que las manifestaciones anti-Peña no han hecho merma a la candidatura del aspirante del PRI, pues si bien ha perdido entre 3 y 4 puntos, su ventaja sigue siendo clara y muy amplia.

Ayer en entrevista telefónica que el periodista José Cárdenas sostuvo con Vicente Licona, director de Indemerc-Harris Poll, y quien compartió los resultados de una encuesta realizada para el Periódico El Financiero, explica que en sus mediciones, al igual que la mayoría de las aplicadas por otras casas encuestadoras, la ventaja de Peña Nieto se mantiene en 20 puntos.

Explicaba que el incremento en las preferencias hacia López Obrador, se da en la zona metropolitana de la Ciudad de México, pero de manera especial en el Distrito Federal y la región centro del país. En otro segmento de análisis, el encuestador explica que Vázquez Mota, en las últimas dos semanas, su voto entre los hombres se desplomó entre un 10 y 15 por ciento, aunque el apoyo entre las mujeres se ha mantenido.

El punto álgido que en las últimas dos semanas ha tomado fuerza en varias entidades del país, es el de los jóvenes, específicamente los estudiantes, entre quienes Enrique Peña Nieto, también se mantiene arriba con el 46 por ciento, contra el 26 de Josefina Vázquez Mota y 24 puntos porcentuales para Andrés Manuel López Obrador, quien se consolida en la segunda posición a nivel general, desplazando al tercer sitio a la candidata del PAN.

Con esta medición específica, cae por tierra el mito de que los jóvenes rechazan al candidato priísta. CONFETI...Una pérdida sensible la de don Adolfo García Camacho quien durante su vida como defensor de los

derechos laborales, pugnó por el derecho de vivienda de los trabajadores, entre otras cosas...descanse en paz...En la Opinión Diario de la Mañana tenemos un nuevo profesionalista...nuestro compañero Jesús Lemus, reportero de la fuente política y asistente de redacción, recibió ayer su cédula profesional que lo acredita como Licenciado en Comunicación...enhorabuena estimado Chucho.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4514

(Juicio/Mauro González Rivera)

MEJOR UNA DE VAQUEROS QUE CREDERLE A ESPINO BARRIENTOS

Vaya el cinismo de MANUEL ESPINO BARRIENTOS, quien alejado de los favores de su adversario el presidente de la República FELIPE DE JESUS CALDERÓN HINOJOSA, pero gozando de la cercanía y amistad del ranchero de San Cristóbal, el ex presidiere de México VICENTE FOX QUESADA, quiera hacer creer a los mexicanos del PRI y el PAN, y de todos los partidos, que nada tuvo que ver éste último en el acercamiento que se dio con el priísta, porque fue su voluntaria decisión tomada para marchar cargando yunque y ODCA en su mochila, al lado del candidato del PRI, ENRIQUE PEÑA NIETO.

"A mi que me cuenten una vaqueros", diría el precoz chamaquito que ya no se chupa el dedo.

Entre los textos de notas y columnas que han sido publicadas en los medios destacan en el periódico "24 Horas" de RAYMUNDO RIVAPALACIO, la entrevista del domingo 27 de mayo que le hace MARTHA ANAYA a página entera con preguntas y respuestas cortas y la columna "Alhajero" de la misma experimentada periodista, que le dedica un buen espacio.

De la entrevista, antes que me vaya a ver una película de vaqueros, resaltan las respuestas que hablan por sí solas del comportamiento del ex dirigente nacional del PAN que ha vivido en medio de luces y sombras en los dos sexenios de poder de su partido. Con el subtítulo (de mi auoría) doy paso a algunas pasajes de la entrevista.

PRÍISTAS RESPETABLES COMO TAMBIEN HIJOS DE SU TAL POR CUAL

¿Los unió Vicente Fox a usted y Peña? "¡No!. Eso es mentira. Fox no tuv9 nada que ver en mi decisión, ni jamás hemos hablado del tema de Peña. Vicente Fox no tiene nada que ver en mi vida política. Nadie". ¿No le comentó lo que iba a hacer? "No, no tengo porqué comentarle esas cosas. Hay un afán de vender la idea de que no solamente estoy con Fox y que somos equipo, sino que es mi jefe político. Me deslindo de cualquier jefe político, yo no tengo jefes políticos".

Unos cuestionamientos y unas respuestas más de la entrevistada de la comunicadora MARTHA ANAYA: ¿No es una incongruencia escribir un libro contra Calderón por su acercamiento al PRI y ahora apoyar a Peña Nieto? "Mi problema no es que Calderón estuviera cerca del PRI, sino que estuviera cerca de priístas muy desprestigiados, muy pillos, y le puse nombre y apellido. Antes de escribir mi libro siempre dije que había priístas respetables, decentes, congruentes que ya los quisiera el PAN, y que conocía a dos que tres priístas hijos de su tal por cual que no se los deseaba ni al partido de Hugo Chávez. Los partidos no son buenos o malos, no son corruptos u honestos, lo son las personas. Y Calderón había hecho un acuerdo secreto con Elba Esther Gordillo, ese era el reclamo. Esto no es por el PRI, no me estoy aliando al PRI, estamos haciendo un acuerdo con Peña Nieto".

¿Teme que pueda llegar AMLO? "No, no. Creo que no hay manera que Andrés Manuel gane; va a estar mucho más competitivo de lo que esta ahora, pero no es temor a que llegue. ¡No quiero que llegue! Nosotros en el movimiento no queremos que llegue López Obrador". ¿A Josefina de plano la ve desplomada? "¡Puf, desplomada y desplumada, pobrecita! Yo he platicado con gente que trabaja ahí con ella, con gente que esta con Madero, con gente que esta en el gobierno, y de los tres lados me dicen "esto es un caos". ¿La tiró Calderón? "Más bien dejó que se cayera". ¿Por qué? Híjole, es muy difícil entender a Calderón, muy difícil". Ciertamente, acostumbrados los mexicanos a las sempiternas mentiras de los políticos que cuando dicen "no", es siempre "sí", llama la atención que el señor MANUEL ESPINO BARRIENTOS que cree dominar el voto útil del panismo que lo sigue para entregarlo en bandeja de plata al PRI, para después, seguramente, cobrar el favor de acuerdo a como hayan sido los acuerdos y las negociaciones. ¡Así anda la política acdtualmente!

YUNES LINARES DE ENEMIGO DE FCH A COLABORADOR

Para cerrar los comentarios sobre ESPINO BARRIENTOS, añadiré lo escrito en la columna "Alhajero" de MARTHA ANAYA, donde hace pública la posición del duranguense en cuanto a lo que vivió del caso de MIGUEL ÁNGEL YUNES LINARES, cuando el candidato a presidente de la República, mostró su indignación a la posible postulación del veracruzano a la candidatura a gobernador. "MANUEL (me increpó), te vengo a exigir que pases la candidatura de (MIGUEL ÁNGEL) YUNES LINARES. Me dicen que va a ganar". Este había sido registrado como candidato del PAN al senado, en tanto él era entonces presidente de Acción Nacional.

CALDERÓN explicó a ESPINO su animadversión: "Golpeaba a panistas, los calumniaba, es un pillo, es un

corrupto". El dirigente del PAN, comentó al presidente FOX sus angustias y le pidió que dejará a YUNES en su gobierno, pero que lo hiciera secretario. "No, no, si ya bastante tengo con tenerlo ahí". Sin embargo, el presidente, después de algunos días le comunicó que ya estaba resuelta su petición. Como era de esperarse salió a la casa de campaña para informar que ya estaba resuelto el asunto, a lo que el candidato a presidente, sentado en su computadora se volteó al oír su voz y le dijo "ah, qué bueno".

Resulta que cuando nombró los integrantes de su gobierno apareció YUNES como director del ISSSTE. Ante lo sucedido, dijo ESPINO para sus adentros: ¡A jójole! Ya no entiendo de qué me perdí. ¿No es el mismo YUNES del que hablo?

A CUENTA GOTAS

Murió ayer el que fuera secretario general del comité ejecutivo estatal de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), don ADOLFO GARCÍA CAMACHO, quien vivió sus cercanías y afectos con la vieja guardia cetemista que por muchos años encabezó don BLÁS CHUMACERO SÁNCHEZ, al lado de otros dirigentes como Melquíades Trejo Hernández, Víctor Manuel Carreto Fernández de Lara, Ricardo de la Torres Navarro, Crescenciano España Morales, Miguel Ángel Lerín Martínez y otros más que compartieron acciones de trabajo en la central obrera que tiene más de 75 años de existencia. Don Adolfo, fue un hombre que vivió en la medianía, caracterizado siempre por su sencillez y buen trato para todos. Nuestro sentido pesar a todos sus familiares. Descanse en paz..... Si algo pasará en el debate de mañana, tenga la seguridad el lector que el enfrentamiento se dará "en esta esquina" con Javier Lozano Alarcón y Manuel Bartlett Díaz y, en la otra esquina, Adrián Víctor Hugo Islas Hernández y Blanca Alcalá Ruiz. Claro, todo esto esta sujeto a ver los hechos, para fortuna, por la televisora del estado, porque a la mejor la calentura por verlos enfrentados en el ring como fajadores de barrio, se diluye a un encuentro de propuestas que tanto se repiten en la voz de todos candidatos. En el reparto la aparición de los actores será en el Orden siguiente: Adrián Víctor Hug o Islas Hernández, Javier Lozano Alarcón, Manuel Bartlett Díaz y Blanca Alcalá Ruiz. De no darse la virulencia verbal, "la sangre no llegará al río", y los poblanos se conformarán con debate insípido y con acciones repetitivas. En fin, ya veremos y diremos.....Desde luego que algo se cocina en contra de los empresarios de Granjas Carroll de México que pretenden hacer una inversión multimillonaria en la entidad poblana, contando con la simpatía y apoyo del gobierno que encabeza el doctor RAFAEL MORENO VALLE ROSAS. Ayer, tras conocer el contenido de una información a 3 páginas en el periódico "La Jornada de Oriente", hizo su arribo a esta capital el director de Relaciones Públicas de la citada empresa, TITO TABALADA, para atender este asunto que tiene aristas que confunden porque una vez más se trata de culpar a la empresa porcícola de la famosa epidemia AHINI del 2009, donde se demostró la falsedad de los señalamientos. La organización denominada Pueblos Unidos, encabeza las acciones de protesta, contando para ello con informaciones que, naturalmente, son temas para una amplia reflexión....Falleció el comandante JOSE BALTAZAR CASTILLO VELASCO, uno de los más antiguos servidores públicos en el área de vialidad del estado de Puebla, tras varios meses de sufrir una larga enfermedad que finalmente lo llevó al descanso eterno. Nuestro pesar a su señora esposa e hijos. Descanse en paz.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4515



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Otra vez el represor

Lo sucedido en el municipio de Tlachichuca, en donde varios medios de comunicación documentaron los abusos de policías estatales en contra de reporteros y ciudadanos, debe encender un foco rojo en la administración de Rafael Moreno Valle Rosas.

Y es que el jefe de todos esos policías, Ardelio Vargas Fosado, se caracteriza por ser un represor de todo tipo de manifestaciones en contra de los gobiernos para los que trabaja.

Múltiples han sido las acusaciones y escándalos por la violencia y el abuso de autoridad del jefe policiaco que ordena utilizar la fuerza pública para reprimir todo tipo de manifestaciones, sin que algún organismo le haya enviado una queja al gobierno del Estado.

Nadie puede negar los aciertos de la administración de Moreno Valle; sin embargo, el jefe del Ejecutivo en Puebla no debe esperar a que su eterna fiesta termine cuando haya un muerto en una de las tantas manifestaciones que Ardelio gusta reprimir.

Sí: la muerte de un ciudadano en una manifestación pública es un escenario que el gobierno estatal no tiene contemplada, pero no está exenta ante tanto abuso que cometen los policías a cargo de Vargas Fosado, quien repito, gusta emplear la violencia para reprimir todo tipo de manifestaciones.

Solo cuando ese escenario llegue, Ardelio tendrá que ser removido de su cargo y buscará fuero para evitar ser enjuiciado.

¿Pero qué necesidad?.

Por cierto: Ante las contundentes fotos y notas periodísticas de los reporteros que estuvieron en el lugar de los hechos viviendo la violencia, el caos y la ingobernabilidad generada en Tlachichuca, el gobierno del estado no tuvo más que aceptar que haría las investigaciones correspondientes en contra de los policías a cargo de Ardelio. ¿Hasta cuándo el gobernador Moreno Valle sostendrá a este jefe policiaco que le ha causado todo tipo de críticas y que le suma miles de enemigos cada que emplea el uso de la fuerza pública?.

¿Correrá el riesgo el gobernador Moreno Valle, hasta que haya un muerto a causa de los excesos cometidos por los policías del jefe policiaco?.

Por cierto: Muy quitado de la pena se vió al secretario de Seguridad Pública durante la inauguración del área de inteligencia del CERI.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Panistas en la pobreza

Sombrillas y lonas, es todo lo que reciben los candidatos del Partido Acción Nacional de parte de su jefe político en el Estado. Ah, también reciben mucha exigencia de conseguir votos para ganar y desde luego, a algunos de ellos, les ordenaron: nada que los vincule con Josefina Vázquez Mota.

Sí, la instrucción ha sido tajante: ni fotos, ni inclusiones en los discursos, ni mencionarla en las entrevistas, ni aparecer en las bardas, ni en las lonas.

Nada con Josefina. La orden es "seguir transformado Puebla", nada de candidatos "diferentes". La división, el choque, el enfrentamiento, la lucha, el pleito, las descalificaciones y las mentadas, son la característica de la relación entre el gobernador y la candidata presidencial.

¿Qué sabe el gobernador sobre las tendencias de la votación? Pues lo sabe todo. No se necesita ser genio, mago, ni sabio, ni adivino, ni pitoniso (que para el caso es lo mismo) para saber que Josefina Vázquez Mota mandará a Acción Nacional a tercer lugar en las preferencias de los electores el próximo 1 de julio.

El gobernador no invertirá dinero en la campaña de Vázquez Mota. Ella no es su amiga. El estuvo con Ernesto Cordero. En Puebla el acarreo fue brutal a favor del exsecretario de Hacienda. Hay evidencias de que el compromiso con Josefina no existe. Es más, apostarle a que pierda ha sido la constante.

Que pierda, que pierda, que pierda.

Al gobernador sólo le interesa que sus candidatos ganen. Le interesa que los panistas pierdan. Le conviene la derrota de Acción Nacional y el pacto no escrito está a favor de Peña Nieto con quien tiene más coincidencias por conveniencia que diferentes partidistas.

Al gobernador no le conviene que gane López Obrador, pese a que tendría en Marcelo Ebrad (presunto Secretario de Gobernación) a un aliado político. Pero Marcelo va por su proyecto, no por el del gobernador. Con López Obrador en la presidencia, olvídense de coaliciones para ganarle al PRI.

Con López Obrador en la presidencia, se descompone el escenario para las elecciones locales del 2013, cuando se pretende que todos se unan contra el PRI, con el gobernador y su cuñado a la cabeza por la alcaldía de Puebla.

Según el proyecto es hacer una nueva mega-coalición de partidos con el PAN, PRD, PT, Nueva Alianza, Movimiento Ciudadano y Compromiso por Puebla. El Peje Presidente, no lo permitirá.

Por ello es que el nuevo proyecto es apostarle a Peña Nieto. La entrega de la plaza, está pactada.

El Verdugo

La candidata blanquiazul por el distrito IX anda repartiendo sombrillas, camisetas y vales de despensa, estos últimos para hacerlos efectivo después de que la gente vaya a votar. El Verdugo dice: ya que vaya apartado las despensas, porque al paso que llevan, van a dejarla colgada.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Javier Sicilia, besucón, fiscal, protagónico

Poblenerías inicia una nueva etapa: su presencia en la radio digital, gracias a la invitación de **Mario**

Alberto Mejía. Hoy es el día. Pensaba escribir sobre eso, lo pospongo. Me llama la atención el protagonismo del tal Sicilia.

No lo conozco como poeta, por tanto me vale madres que haya dejado de escribir poesía. **Lo conozco como político** que encabeza **El Movimiento de Paz con Justicia y Dignidad**, que jala para sí los reflectores, que se vuelve el centro de atracción de cuanta reunión, marcha o acontecimiento organiza.

El mismo que **es un actor engaña bobos**, que finge solvencia intelectual, moral y política y que **pretende convertirse en el fiscal, juez, magistrado, árbitro** de cualquier acontecimiento político nacional.

El besucón. El mismo que **ha denigrado el beso**, ese gesto, caricia, arrumaco, roce de piel con piel, de labios con labios, de labios con cualquier parte sensible del cuerpo, que **solo se da, se regala**, se otorga a quien se estima, a quien se quiere o se ama, a quienes se les reconoce calidad para el amor y solvencia en la personalidad.

El mismo, sí, que **ha convertido el beso en recurso mediático.**

No encuentro la diferencia entre **la presencia de una edecán**, bella, bien formada, buenísima, vestida provocadoramente en un **debate presidencial** y alguien que **atosiga a besos** a quienes denuesta, agrade y vitupera.

Para el espectáculo, **el pan y circo que propone Javier Sicilia**, es lo mismo que el primer debate. Pero más aburrido. **Prefiero a la edecán.**

Quién se cree.

Y todo para decir lo mismo que miles han dicho. A **Josefina Vázquez Mota** señaló lo que los detractores de ella y el **PAN** han señalado; lo que el ciudadano común y corriente piensa y opina y ella sabe.

A **Enrique Peña Nieto** acusó de lo mismo que lo acusa la izquierda, los liberales, quienes quieren un cambio en México. **Nada nuevo.**

Andrés Manuel López Obrador fue víctima de los mismo ataques que los poderosos, los mismos que actuaron en su contra en el 2006 y desde siempre; lo que sus detractores le han embarrado en la cara por años.

Lugar común lo mencionado de **Gabriel Quadri**, su relación con **Elba Esther Gordillo.**

Nada nuevo. **Ninguna propuesta.** Sólo lucimiento personal.

Quién se cree, que piensa que los mexicanos esperaban que él, **Javier Sicilia**, mencionara lo que les dijo a los candidatos para hacerlo oficial y darle patente de **verdad irrefutable.**

Mesiánico él. Soberbio, salvador de la patria, **Chapulín Colorado.** Puro e inmaculado.

Nadie, ningún candidato, tiene porque **padece su insolencia.**

No he leído mejor respuesta a su mesianismo que la que ha escrito la poblana **Beatriz Gutiérrez Muller:**

Estimado Javier Sicilia: sé que el cariño no excluye la crítica, sé que la admiración no complace el disgusto. Pero también sé que has sido injusto al vapulear al único mexicano que ha dado la cara a favor de víctimas, desprotegidos y marginados, mucho antes incluso que tú. Andrés Manuel es lo mejor que tiene México. Te digo NO al voto nulo, no a la manipulación, no al desconsuelo. Te digo SÍ al amor, sí a la esperanza, sí a la transformación de México por la vía democrática, pacífica y consciente. VIVA AMLO.

Beatriz Gutiérrez Muller

P.D. Javier Sicilia: aquí te pongo mi otra mejilla.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/javier-sicilia-besucon-fiscal-protagonico>

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

Chascarrillos presidenciales

Como consecuencia de mi reciente **colaboración, llamada "Chistes políticos"**, he recibido un sinnúmero de llamadas, correos y mensajes mentándome la madre por usar títulos que prestan a confusión. En la mayoría de los casos, los quejosos argumentan que entraron a mi texto porque **creían que iban a leer uno que otro chascarrillo.**

Hago mío el justo reclamo y, con el pretexto de hacer una pausa en la ya muy tediosa campaña electoral, recuerdo algunos de los cuentos que les fueron atribuidos a ciertos titulares del Poder Ejecutivo Federal.

Dicen que, **siendo Gustavo Díaz Ordaz gobernador de Puebla**, le tocó visitar una comunidad en el norte de estado, por ahí de Ciudad Serdán donde pululan los Jiménez y los Morales... Algo esperaban el señor presidente municipal y el gobernador, provocando un molesto silencio. Para romper el hielo, el alcalde comentó: **"Qué feos son los días, ¿verdad señor gobernador?"** Don Gustavo, sin inmutarse, contestó: "bueno, **los Jiménez no tienen de qué quejarse**, ¿o sí, señor presidente municipal?"

Que quede claro que no recuerdo el nombre del presidente municipal, y usé ese apellido, así, al azar, por no dejar un espacio en blanco. Disculpas a todos los Jiménez (sobre todo los feos).

Años más tarde, nuestro personaje cedió su sitio en Palacio Nacional a **Luis Echeverría Álvarez**. Cuentan que, un día, vieron salir al Presidente de su despacho, **con toga y birrete**. Parece ser que iba **"a la graduación de sus lentes"**.

La mayoría de los **cuentos acerca de don Luis involucran a su esposa, doña Esther Zuno**. En una ocasión, recibiendo a unos dignatarios extranjeros en su oficina de Los Pinos, platican que la señora se la pasaba viendo por la ventana, gritando: **"lo verde para arriba"**. Finalmente, explicó a sus visitantes: "es que **Luis está plantando unos árboles en el jardín**".-

Otra vez, en el auto (que ella manejaba, evidentemente), doña Esther sintió que había una falla. Le pidió entonces a su esposo que verificara si funcionaban bien las luces direccionales. El Presidente sacó la cabeza por la ventanilla e informó: "ahora sí, ahora no, ahora sí, ahora no..."

Para terminar con el capítulo Echeverría, diré que, hacía el final del sexenio, **los altos jerarcas del PRI se acercaron a doña Esther** para ofrecerle la **candidatura la Presidencia**. La señora, evidentemente se sonrojó un instante (chiquito), antes de aceptar, muy emocionada. Sin embargo, le asaltó una duda enorme: **"¿Podrá Luis con el DIF?"**

Con estos antecedentes, era muy fácil "reciclar" los chistes echeverristas cuando ocupó la Silla Mayor el **señor Vicente Fox**. No era reconocido por sus dotes intelectuales y su señora esposa parecía ser el poder tras el trono.

Don Vicente no tuvo empacho para decirle a un jefe de estado que, respetuosamente y como debe de ser, le hablaba de "usted", la **famosa frase de "comes y te vas"**. De él también recordamos **el inolvidable "¿Y yo por qué?"**, amén de su felicitación a una señora por no leer los periódicos.

No podríamos cerrar esta pequeña antología sin hacer referencia a la declaración mayor del sexenio, cuando el señor **Presidente "recordó" a "José Luis Borgués"**, nombre que se le hizo mucho más lógico y normal que el extraño "Jorge Luis Borges" que tenía en sus apuntes.

El futuro nos puede deparar cosas bastantes chistosas: **Josefina quiere apoyar al lavado de dinero y Andrés Manuel** no puede deshacerse de su **tonadita tabasqueña**. Si ganara **Enrique**, vamos en caballo de hacienda: sería **el regreso del PRI**, pero también del foxismo, aunque, lo que sea de cada quién, Fox, como ex empleado de una transnacional, sí sabe hablar inglés (mal).

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/chascarrillos-presidenciales>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

A debatir

Mientras los candidatos poblanos al Senado de la República se preparan para debatir mañana jueves a partir de las ocho de la noche, los representantes de los candidatos presidenciales ante el Instituto Federal Electoral acordaron modificaciones para el encuentro de ideas que sostendrán el domingo 10 de junio y que será transmitida durante dos horas y 15 minutos a través de los dos canales abiertos de mayor cobertura y penetración, el 2 de Televisa y el 13 de Azteca.

Ayer se llevó a cabo una reunión con la Comisión Temporal de Debates del IFE, en la que los representantes de los candidatos decidieron que no se realice el debate en mesa redonda y que se mantengan los atriles, los micrófonos abiertos y, faltan detallar las tomas pero se planteó que se cuidará la equidad en la imagen de cada uno de los cuatro candidatos.

Para el debate presidencial los candidatos tendrán un plazo de 8 minutos y medio, y en cada una de sus intervenciones no podrán exceder los dos minutos y medio. Al finalizar la intervención, si alguno desea hacerle una pregunta, deberá solicitarle la palabra al moderador, Javier Solórzano.

Serán tres los bloques en los que no habrá preguntas específicas, sino que se debatirá sobre: política y gobierno, México en el mundo y desarrollo social y sustentable.

Movimiento Progresista objetó durante la reunión el tiempo del debate y la designación del productor Martín Pérez Islas, quien, aseguró que trabajó en TV Mexiquense durante la gestión de Peña Nieto. No prosperó la queja.

Mientras en Puebla, ante la presencia de los coordinadores de campaña de los cuatro candidatos: Víctor Giorgana (PRI), Pierre Gilly (Movimiento Progresista), Pedro Gutiérrez (PAN) y Aurora Sierra (Panal) se efectuó el lunes pasado el sorteo y se dieron los detalles del debate de los poblanos aspirantes al Senado.

En cuanto a la posición de los atriles: Javier Lozano estará en la primera posición, Víctor Hugo Islas en la segunda, Blanca Alcalá en la tercera y Manuel Bartlett en el cuarto. Islas abrirá el debate durante las intervenciones iniciales, en las que los candidatos tendrán minuto y medio para presentarse; en segundo lugar

tomará la palabra Alcalá, en tercero Bartlett y Lozano concluye.

Acordaron que las rondas de preguntas tendrá una duración de 3 minutos y estarán divididas en los temas de Desarrollo Económico, Justicia, Reforma del Estado y Sustentabilidad. El orden de participación en éste será Islas, Alcalá, Lozano y Bartlett. En las conclusiones donde tendrán un minuto y medio, Lozano será el primero en hablar, Bartlett en segundo, Islas el tercero y Alcalá la última.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez, precisó que no evitarán que los candidatos al senado se descalifiquen durante el debate, por lo que quien lo haga y deje a un lado las propuestas "tendrá que asumir el costo político de las decisiones que tomen".

Debatir es parte del ejercicio democrático y hay elementos para pensar que aún estamos lejos de una práctica atractiva que en verdad abone a la toma de decisiones de los electores.

Aún así, siempre será mejor que contrasten personal y públicamente los aspirantes sus propuestas y puntos de vista, incluidas las descalificaciones, que sólo conocerlos a través de anuncios publicitarios y sus campañas de propaganda, que por lo demás llegan a hartar y ni ellos las creen.

<http://www.ngpuebla.com/node/25458>

(Angelopolitanas)

La estrategia de los empresarios españoles de OHL, hoy de capa caída por la crisis económica que enfrenta su país, para recuperar la jugosa concesión del Libramiento Norte pasa por la descalificación del gobierno estatal y de Puebla, como un lugar atractivo para la inversión privada, a través de los bancos que tienen capital ibérico como BBVA Bancomer y Santander.

Incluso los abogados que aceptaron llevar el caso saben que es endeble su defensa -les negaron la suspensión provisional solicitada a la justicia federal- por la naturaleza del contrato que fue asignado a la constructora española a pesar del monto millonario y que no consiguieron tener las tierras -hubo modificaciones que obligaban al gobierno a entregárselas- para empezar el proyecto que además tiene un retraso en su conclusión pactada de tres años.

Ayer mismo, en Cuautlancingo el gobernador Moreno Valle les mando un mensaje al dejar en claro que las inversiones lícitas serán respetadas y advertir que las complicidades y prebendas entre empresarios y funcionarios, quedaron atrás; concretamente les dijo:

"A diferencia de lo que se había visto en el pasado, en donde en ocasiones personas que se decían empresarios recibieron una concesión de manera directa, sin ningún tipo de competencia y en condiciones onerosas para el Estado y en complicidad con funcionarios del gobierno, hoy hay un trabajo armónico para impulsar el desarrollo de Puebla", más claro ni una romería.

@

Pronto se conocerán avances del estado de Puebla en materia de indicadores educativos y es que en el 2011 la herencia eran los últimos lugares en temas como aprovechamiento y la prueba Enlace. En unos días más se conocerán resultados del trabajo de la secretaría de Educación Pública estatal y como Luis Maldonado ha conseguido frenar la caída y revertirla. Serán datos duros para presumir.

@

Ayer en el programa de ESPN que se trasmite por Radio Fórmula se informó, sin que hubiera más tarde un desmentido, que "el señor Ricardo Henaine iniciaría ya las pláticas correspondientes para la negociación con el empresario mexicano Ernesto Tinajero, dedicado a la industria de la televisión de paga".

Explican que "ante la complicada situación económica que ha registrado el club de fútbol Puebla, las versiones que versan sobre la venta del conjunto son cada vez más fuertes, al grado de asegurar que el anuncio se haría oficial antes de la próxima Asamblea de Dueños, que tendrá lugar el próximo jueves 31 de mayo" la información es de John Sutcliffe y algo tiene de cierto porque cuando el río suena.

@

Para que evitar que luego no anden negando los acuerdos, ayer el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, el priista Edgar Jesús Salomón Escorza confirmó que los coordinadores de los grupos legislativos del Congreso ratificaron el "Acuerdo Legislativo por Puebla", firmado antes los líderes de las siete fracciones y los dirigentes del PAN, PRI, PRD, PT, PVEM, PC y Nueva Alianza.

Salomón Escorza, precisó que más allá de intereses electorales, particulares o de grupo, y privilegiando siempre el respeto y la pluralidad en la toma de decisiones, harán sus aportaciones para mantener el desarrollo de la entidad y en el segundo periodo ordinario de sesiones que empieza en junio aprobarán iniciativas presentadas por los partidos y no solo por el gobernador.

<http://www.ngpuebla.com/node/25459>